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TEMPO - Frente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1005.9 milibares. Tem
peratura média do dia: 20,2 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 75.1 por cento.
Estado médio do céu: Curnulus, Stratus, de
meio a encoberto. Estado médio do tempo:
Chuvas esparsas no Planalto e instabilidades
passageiras no Litoral. Estado médio do tem

po: Estável. Previsão: A. Seixas Netto.

JUSTIÇA FEDERAL - Não haverá

expediente na Justiça Federal nos dias 20 do
corrente a 6 de janeiro vindouro, inclusive,
por serem feriados judiciários, decretados pe
la Lei no 5.010. Durante esse período de
recesso forense ficam suspensos todos os pra
zos judiciais e só serã o processados pedidos
de "Habeas-Corpus" e Mandados de Seguran
ça preventivos, que poderão ser recebidos pe
los serventuários constantes da tabela de

.
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plantão, afixada na porta do forum.
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AVAl VEN'CE: FIGUEIRA BRIGA NO FIM

o único gol da partida aconteceu aos 16 minutos do segundo tempo, quando Toninha aproveitou um cruzamento de Paulo Roberto, depois de uma cobrança de falta por Zenon

o 'Aval venceu o Figueirense por 1 a 0, gol de Toninha aos 16 minutos do segundo
tempo, em partida tumultuada e que não chegou aofim, sendo encerrada pelojuiz José
Carlos Bezerra após a expulsão de cinco jogadores da equipe alvi-negra:Abel, Moacir, Adail
ton, Caco e Marcão.· O Figueirense jogou mais na primeira etapa, desperdiçando boas chan
ces. No 2 tempo - mais 'equilibra,do surgiu o gol, e o inconformismo do Figueirense, que
tumultuou a partida. (Pg. 8}.
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Papai Noel desceu no aterro e foi cercado com avidez pelas crianças"

�el chega,
�as há falta
\

.de balas

Ney Braga
'fala hoje sobre

juventude
O Papai Noel tem origens européias,

de pa íses cuja renda per capita
é certamente mais generosa que a

brasileira. Talvez por isso os'
Noeis do Velho Mundo sejam mais

pródigos em presentes que o

desembarcado ontem, no aterro da
baía sul. Seu bornal trazia poucas
balas para muitas crianças, e Noel

teve que ser mais enérgico que o desejável.

O Senador Ney Braga é esperado hoje
nesta Capital para falar aos

participantes do Curso de Informação
Política sobre "Juventude e

'

Desenvolvimento", às 20,30 horas,
na Assembléia.

Ontem, o Deputado Célio Borja
acentuou que "assegurar a estabilidade

das instituições é a obra política
mais importante do nosso tempo". (P.3)

A cerimônia foi encerrada com um desfile da tropa em continência ao grande número de autoridades que presenciou a festa da Marinha.
,

'

50. Distrito
comemora o Dia

\

do Marinheiro
Com uma solenidede, realizada na

manhã de ontem na Escola de Aprendizes
Marinheiros, sob a presidência

do A'lmirante Antônio Sabóia, foi
comemorado nesta Capital o Dia do

Marinheiro. Ao ato
estiveram presentesvdestecedes

autoridades da' região Sul, 'entre elas
o Governedor Colombo Sal/es e o

,Comandante do 30. Exército (P.3).

Lei sobre
. inelegibilidade
pode mudar
A lei das inelegibilidades deverá
sofrer alterações, tendo em vista a

recente decisão do TSE, contirmendo que
os atuais senadores e deputados

'

não poderão concorrer à reeleição se

forem parentes até 30. gráu de

governadores que n§o se afastarem do

cargo seis meses antes do pleito
parlamentar. A opiniêoé de

pot íticos que analisam o assunto (P.5).
\

A Carvoeira finalmente será uma variante em condições. de trânsito para o campus.

Kissinger
acha dificil o
acordo de paz

Muita briga e cinco jogadores do Figueira expulsos

Prefeitura

pavimenta a

Carvoeira
o secretário de Estado norte-americano,
Henry Kissinger expressou ontem seu

ceticismo com relacão ao sucesso das
negociações de pezno Oriente Médio.

Ele acha que as conversações só
chegarão a bom termo se ambas as

partes envolvidas no conflito
concorderemem trocar os prisioneiros
de guerra. Ontem ele chegou ao Cairo
para conferenciar com Sadat (Pag.2)

A Prefeitura Municipal iniciou
um rush de obras públicas, entre as

quais está o novo acesso a Ufsc,
via Carvoeira, que ganhará lajotas

numa extensão de 8.600 m2. As obras
terão iníçio em janeiro e seu

térm ino está prev isto para o final
de fevereiro, antes do

início das aulas. Um rol de obras
prioritárias foi anunciado. (Pg. 12)
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Henry Kissinger começa a duvidar
do sucesso das negociações de paz
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Petróleo: a

crise gera
protestos
nos EUA
Diversos caminhões fo

ram avariados ontem por
, disparos de armas de fogo
e pedradas, ao ser iniciada
uma greve ilegal de dois
dias dos motoristas e do
nos de caminhões, nos Es
tados Unidos.
° trânsito de cami

nhões era bem menor em

vários Estados; quando se

iniciou um protesto pelos
preços do combustível e a

redução dos limites de ve

locidade, em decorrência
da crise petrolífera. Auto
-ridades dos Estados de
Pensilvânia e Ohio infor
maram sobre cerca de 10
incidentes contra cami
nhões que circulavam pelas'
estradas, sem obedecer ao

movimento de protesto. A
política rodoviária de Ohio
informou sobre sete ata

ques à bala realizados por
grevistas contra os veículos
que continuavam em circu

lação.
Não se sabe ainda o nú

mero exato de motoristas

que aderiram à greve, uma
vez que as manifestações
eram isoladas. A greve de
dois dias foi deflagrada pe
los motoristas não sindica
lizados, descontentes com

os preços do combustível e
a redução dos limites de
velocidade, que estão dimi
nuindo, também, seus, lu
cros. Ao que parece, os

motoristas sindicalizados
não haviam aderido à para
lisação.

Segundo comunicado expedido posteriormente, Estados
Unidos e Argélia restabeleceram relações diplomáticas, que
haviam sido cortadas por iniciativa da Argélia em 1967,
devido à guerra dos seis dias. Ainda ontem, o secretário de
Estado norte-americano seguiu para o Cairo.

Enquanto o Egito trocou os prisioneiros com Israel, a

Síria se nega a fazê-lo, até que as forças israelenses se

retirem às posições mantidas em 22 de outubro, data da

primeira resolução de trégua do Conselho de Segurança das

Nações Unidas.

Kissinger e Tho: esta cena se repetirá.

K-issinger e Tho
tem novo encontro

° secretário de Estado norte-americano, Henry Kissinger
e o diplomata norte-vietnamita Le Duc Tho, irão se reunir
em Paris no próximo dia 20 para debater "temas de
interesse mútuo na atual situação", segundo informações da
Casa Branca. ° porta-voz norte-americano não revelou os

motivos para esta reunião, a primeira entre os dois em .seis
meses. Aparentemente Kissinger e Tho deverão discutir a

continuação dos conflitos no Vietnã.

Kissinger, que se encontra em viagem ao Oriente Médio,
onde tenta conseguir acalmar os ânimos, esteve ontem em

Londres recebendo a sua parte do prêmio Nobel da paz. rte
Duc Tho não quis o galardão argumentando que a paz
"ainda não tinha sido obtida no sudeste asiático. ' ,

° Secretário norte-americano e o membro do politiburo
norte-vietnamita reuniram-se em Paris pela última vez nos

dias 11 e 13 de junho. O sub-secretário de Imprensa da Casa
Branca, Gerald L. Warren, que deu a notícia da reunião
disse que não poderia revelar- quais os assuntos a. serem

discutidos, frisando apenas que o encontro foi estabelecido
depois de demoradas consultas mútuas.

Os alimentos
vão faltar
,

na mesa dos

ingleses
Um dirigente da marinha

mercante britânica advertiu
ontem que os.corte� de forne

cimento de petrófeo. árabe,
ameaça ocasionar unia escassez

de alimentos com a paralisação
dos navios cargueiros, em con

sequência da falta de combus

t ível, Foi solicitada uma ação
conjunta dos governos de todo

o mundo para manter ativo o

comércio internacional.
I an Denholm,. presidente

da Câmara Britânica de Nave

gação, declarou numa entrevis

ta a imprensa que sete carguei
ros britânicos estariam parados
dentro de duas semanas. E

acentuou que vários cargueiros
e barcos de passageiros estão

imobilizados em portos estran

geiros, com seus porões vazios.
"O governo terá que tomar a

penosa decisão de proibir as

pessoas de circularem em auto

móveis se não' quiser que a

fome se abata", afirmou o diri

gente.
Denholm deu a entender

que as companhias petrol iferas
-estão rebaixando novamente

os fornecimentos aos navios

numa média de 10 a 20 por
cento. "Que ninguém substime
o que está em jogo. A'econo
mia de vários países depende
de suas matérias primas que,

frequentemente, são, perecí
veis", advertiu. O presidente
da Câmara bri tânica, frisou
ainda que os governos deve

.riarn compreender a gravidade
da situação e acertarem planos
conjuntos para enfrentá-la".'

Deduza 50% de sua Renda

Bruta até 31 de dezembro,
.apl icando em ações de

empresas previstas nos artigos 14

e 10. das leis 4.357/64 e

1.191/71.
Essas leis foram criadas para re

compensar seu ano de trabalho.

Solicite um técnico da Besc

Distribuidora, ou procure o gerente
dá agência do Besc de sua cidade.

Você verá como é fácil ser

sócio das mais florescentes indústrias.
deste país.

1. CECOMTUR S.A. Centro Turís

tico Comercial de Santa Catarina

Localização: Florianópolis - SC.

Capital: Cr$ 60.000.000,00

Complexo Turístico Comercial

2. Katu - Katu do Brasil
S.A. Agro Industrial

Local ização: Ceará
Capital: Cr$ 100.000.000,00

Produtos: Óleo de caju e

derivados da mesma fruta.

3. Wallig: - Indústria e Comércio
Local ização: Para íba
Capital: Cr$ 147.072.293,17
Produtos: Fogões, Instalações
I ndustriais etc.

4. Cidapar - Local ização:
Belém do Pará.
Produtos: Cerâm ica e Refratários

Capital: Cr$ 76.940.000,00
5. Frinosa - Frios do Nordeste S.A.

Capital: Cr$ 6.000.000,00
Produtos: Sorvete
Área de Ação: Nordeste

° secretário de Estado 'norte-americano Henry Kissinger
não acredita que possam ser realizadas negociações
importantes entre Israel e Síria enquanto ambas as partes
não concordarem em trocar os prisioneiros de guerra.

Apesar disso Kissinger espera que a conferência de paz
seja iniciada em Genebra, a 18 deste mês, segundo o

previsto. Kissinger chegou ontem a Argel para uma visita

rápida, a fim de manter conversações com o presidente
Houari Boumedienne, na primeira de uma série de reuniões

que manterá nas capitais do Oriente Médio, para consultas
de última hora antes da conferência de paz.

o último pra'lo para você abater até 50% de sua Renda
Bruta é 31 de dezembre,Chame a BESC Distribuidora.
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W BESC DISTRIBUIDORA
-

� DE TITULOS E VALORES MOBILlARIOS SA

GRUPO FINANCEIRO BESC

GENTE DE CASA.
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Carlos Andres Perez, presidente
eleito da Venezuela, faz

uma análise da realidade da
América Latina.

Na análise de Perez: Chile,
América Latina e petróleo

O 'presidente eleito da Venezuela, Carlos

Andres Perez, numa entrevista à Associated Press,
fez uma ampla análise sobre os principais aspec
tos nacionais e .internacionais que enfrentará du

rante seu governo de cinco anos.

Perguntado sobre qual sua opinião sobre o

predomínio dos governos militares na América

Latina, respondeu que o militarismo, "infeliz

mente, é .corisequência da incapacidade demons

trada pelos partidos políticos para exaltar e con

solidar a democracia". Disse que "há uma posição
pessimista no sentido de que a democracia só
existe quando os exércitos querem. Não concor

do com este critério. Acho que na maioria dos

casos os exércitos intervém quando criou-se um

vazio". Quanto à sua pol ítica petroiítera, "com a

CHILE & PETRÓLEO maior tranquilidade e sem' desconhecer os com-

A opinião de Perez sobre o processo político promissos internacionais do país, podemos
chileno: "A dramática circunstância chilena vem· decidir uma polítíca petrolífera fundamentada na

confirmar minhas reflexões anteriores. Os respon- conservação desse recurso e na sua utilização ra

sáveis pelo drama chileno são os partidos poli- cional, de acordo com a capacidade de inversão

ticos e fundamentalmente. a democracia cristã do nosso 'país, harmonizada a política dos demais

'chilena," "A democracia cristã chilena responsa- países vendedores de petróleo do mundo".

bilizou-se com (J regime nâo democrático de "De qualquer jeito, acho que nosso país deve
Allende e a suas obrigações, depois, era manter um encontrar novas fórmulas para utilizar, quando

equilíbrio na oposição até o final. Os democratas necessário, a tecnologia ou os recursos estrangeí

cristãos não podem alegar engano, porque nunca ros para uma matéria de tão elevado custo para a

houve enganos por parte do presidente Allende".. investigação ou para a própria exploração' como é

"A derrubada do regime marxista-leninista do o caso do petróleo".
'

presidente Salvador Allende é uma catástrofe,
para a América Latina. Depois do erro dos demo

cratas cristãos, o conveniente para o processo

político do nosso continente era que Allende che

gasse 'ao fim de seu mandato. A interrupção
violenta de seu governo colocou no poder desse
grande país uma ditadura militar de prognósticos
muito reservados, porque se apresenta .como de

extrema-direita, implacável com o adversário e

possivelmente prosseguirá por muitos anos no

Chile • Segundo, porque aparentemente justifica a

ação de grupos extremistas na América Latina, de
acordo com os quais só se chega ao poder através
da violência",

Peron e Balbin vão se reunir

hoje para discutir reformas
O presidente Juan Peron se reunirá hoje .corn

Ricardo Balbin, líder da União Cívica Radical
(UCR), num encontro importante em virtude de

uma possível reforma, no próximo ano, da Cons

titu ição argentina.
Peron e Balbin, outrora ferrenhos adversários

durante os dois primeiros governos do atual Presi

dente, concretizaram' .no ano .passado , um virtual

acordo que tem permitido um relacionamento

quase cordial das duas principais forças políticas.
Tanto no Congresso Nacional" assim como nas

.legislaturas provinciais e nos conselhos muni

cipais, o radicalismo vem apoiando sem vacilação
a maior parte das iniciativas do peronismo. Os

pontos comuns não têm sido difíceis em vista da

considerável afinidade dos programas dos dois

Partidos, de caráter moderadamente nacionalista.

A QUINTA REUNIÃO
A reuniâo de hoje, será a quinta efetuada

pelos dois líderes pol íticos desde que Pero n reter
nou em novembro de 1972, ainda sob o governo

.

militar, pondo fim a um ex Ílio de quase 18 anos.

Círculos políticos assinalam que a principal ques
tão do temário da entrevista, que não foi reve

lado, será a proposta de Peron de convocar ele i-

ções em setembro de 1974, para eleger uma

convenção constituinte reformadora da Consti

tuição Nacional. Balbin e os radicais expressaram,
em princípio seu apoio a esta idéia. A reforma

constituicional, além de objetivar a reimplantação
de uma série de reformas sociais, tem como finali

dade fundamental o fortalecimento do-governo
Constitucional.

Por outro lado, comenta-se também a possibi
lidade que Peron impulsione a Constituição de

um "Conselho de Estado", integrado por figuras
poí ítícas de todas as tendências, com funções co

executivas de considerável magnetude. A impor
tância do conselho fica demonstrada 'pela circuns

tância de que a sucessora Constitucional de

Pcron, no caso de sua morte ou renúncia, é sua

esposa, a vice-Presidente Isabel Peron,

Espera-se que Peron e Balbin também passem
em revista a situação política atual e, especial
mente, os conflitos internos que, embora já supe

rados, afloraram nestas duas últimas semanas no

Exército e na Marinha de Guerra. Fontes bem

informadas revelerarn que é possível que esses

mesmos conflitos também afetem a Força Aérea.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CU i.TURA
UNIVERSIDADE'FE,DERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

EDITAL Nº 23/73

TOMADA DE'PREÇOS Nº 22/73
De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará 'realizar às 16.00 horas do próximo dia 27 de dezembro do corrente ano,

em sua Sala de Concorrências, localizada no Prédio da Reitoria, na Trindade, nesta cidade, o

recebimento e imediata abertura das propostas à Tomada de.Preços acima referida, destinada a

contratacâo de uma empreitada global para o plantio de 10.000 m2 de grama em leivas,
regularização do terreno e assentamento de 2.300 m2 de lajotas para passeio.

Ourrossi rn, esclareço que o Edital será entregue watuitamente e, as respectivas plantas com
cadernó de enr.argos e especificações técnicas, mediante o pagamento da taxa de Cr$ 4,40,
diretamente ao Departamento de Engenharia e Arquitetura, no horário de 10,00 às 12,00 e

14,00 às 16,00 horas de segunda à sexta-fel ra, no 'Campus Universitário da Trindade.

E para que chegue ao conhecimento de todos publica-se o presente na forma da lei.
Florianópolis, 7 de dezembro de 1973

Josoé Fortkamp
Diretor da Divisão do Material

"
,
"

Israel diz

que não'
tem arma

secreta.
.,. ,

Autoridades israelenses ne

garam ontem a existência de
uma suposta "arma secreta",
capaz de incendiar o canal de
Suez no caso de um ataque.
egípcio.

Despachos do Egito infor

maram que as forças árabes ha

viam sabotado uma rede israe

lense de tubulações de petró
leo que se transformaria numa

barreira de fogo quando o

Exército egípcio cruzasse a via

marítima, no primeiro dia da

guerra de outubro, mas nada

funcionou.
O comando militar israe

lense recusou-se a fazer co

mentários, mas afirmou que a

proteção do canal não incluía

nenhum sistema: incendiário.
Acrescentou que, em 197 O, foi
preparado um mecanismo ex

perimental para inundar o ca-
nal com combustível e atear- '�

lhe fogo, mas foi impossível
executar o plano porque ne-

cessitaria enormes depósitos
de petróleo.

Um sistema experimental
. foi provado, novamente, sem

êxito, em 1971, segundo as au

toridades. 'Todavia, foi insta

lada' uma rede de tubulações
falsas, para dar aos egípcios a

idéia de que enfrentariam uma

muralha de chamas se tentas

sem atravessar o canal.

Chile: junta
discute os
conflitos da

expropriação
A junta militar nomeou um

representante para discutir
com companhias norte-ameri
canas de cobre um conflito

surgido há mais de do is anos,
referente a indenizações pela
expropriação de seus bens.

Foi designado Júlio Phi

lippi, ex-ministro da Fazenda
do governo de Jorge Alessan

dri, para representar o pa Ís
nessas discussões. Segundo o

ministro da Economia, Fer
nando Le niz, estão sendo estu

dadas as possíveis revisões de .,

pagamento das compensações
às companhias de cobre nacio
nalizadas. Indicou, contudo,
que a designação de um repre
sentante não significa que o

governo está disposto a pagar
as compensações, mas sim
"discutir o assunto".

O Chile nacionalizou suas

grandes jazidas de cobre em

'julvo de 1971, sem indenizar
duas companhias norte-ameri
canas. Anaconda Company e

Kene�ott Copper, A uma ter-
•

c eira, a Cerro Corporation,
pagou 28 milhões de dólares
em indenização. O governo de

Allcnde alegou que a Anacon
da e a Kenecott tiveram "lu
cros excessivos" durante os 15

anos que antecederam a nâcio

nalização. Ressaltou que, em

se fazendo os descontos, essas

empresas ficavam devendo 338
milhões de dólares ao Chile.

As companhias atingidas
apresentaram queixas contra o

governo de Allende em diver-
sos pontos do mundo, procu
rando conseguir o embargo de

carregamentos de cobre chile-

no, mas não conseguiram deter
o fluxo do metal a seus merca

dos. Após a queda de Allcnde,
Anaconda e Kennecott suspen
deram suas' demandas e anun

ciaram recentemente em Nova

Iorque que havia contatos com

o novo governo para discutir o

problema. A junta manifestou
interesse em receber investi

mentos estrangeiros, inclu sive
no campo da mineração, e está
tentanto resolver seus proble
mas financeiros internacionais,
como parte de uma "reorgani
zação" total da economia.

/
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Çélio aorja:Meta do PaísCampanha está atraindo os

turistas a Santa Catarina
é estabilizar instituicõesParticipando de um dos

quatro roteiros elaborados pe
lo BESCTUR, dentro da cam

panha denominada "Conheça
Santa Catarina com o Dinheiro

'dos Catarinenses", cerca de

350 turistas do Rio, São Paulo

e diversos Estados brasileiros

visitaram o Estado nos últimos

trinta dias.

A campanha, iniciada dia

15 de novembro último, com a
",

finalidade de divulgar em todo

o País e principalmente nas

agências de turismo as belezas

e peculiaritlades do Estado de
.

Santa Catarina, será encerrada

no próximo dia 20 e, segundo
alguns de seus organizadores,
vem alcançando o sucesso es

perado.
OS ROTEIROS

Os 340 turistas que aqui es
tiveram nos últimos trinta dias

obedeceram um dos quatro ro

teiros elaborados pelo BESC

TUR, que abrangem o "Litoral

Catarinense", "Vale do ltjaí e'
Litoral", "Colonização Ale-

ros.

Em todos eles está incluído
o transporte, a estadia nos me

lhores hotéis' das cidades, regi
me de meia pensão - café da

manhã, almoço ou jantar,
guias para as excursões, e re

cepções e translados. '

Para o próximo ano, a pro
moção "Conheça Santa Catari

na C0m' o Dinheiro dos Catari-'
nenses" será iniciada em mar

ço, já tendo inclusive sido

mantidos contatos com, agên
cias estrangeiras para a realiza

ção de vôos "charters" entre

Florianópolis e Portugal.

no entanto é na Inglaterra que se

encontra a maior democracia co

nhecida".
_' Há quem defenda a volta aos

padrões anteriores em que os chefes
de Executivos eram eleitos pelo vo

to popular, mas li plenitude demo
crática é possível com o regime in

direto. A democracia é, perfeitamen-
'

te compatível com essa forma de es

colha dos governantes. E parece
que, felizmente, neste País, os ru

mos adotados nos levarão a essa for
ma de que, concentrada nas Assem
bléias e no Congresso a represen
tação do 'povo, este venha a ter um

controle sobre o Governo, através
de seus legítimos representantes.

Célio Borja deu continuidade
Ontem ao curso que a

·Arena promove na Assembléia.
Para hoje está marcado

paléstra do Senador Ney Braga�
, I

° Curso de Informação Política

promovido pelo Instituto de For

mação e Estudos Políticos da Are

na, que apresentará hoje como con

ferencista o Senador Ney Braga,
prosseguiu na noite de ontem com

uma palestra do deputado Célio'

Borja, da Guanabara,' sob o tema

"Partidos Políticos". Além dos par-
. ticipantes, como tem ocorrido, o

Curso contou com a presença de
destacados líderes partidários, entre
os quais os deputados federais Fran
cisco Grillo, Pedro Colin e Abel
Ávila do� Santos, além do presiden
te da Assembléia, Deputado Zany
Gonzaga, e do presidente da Arena

Jorge Konder Bornhausen. Os tra

balhos da reunião foram presididos
pelo coordenador do IFEP, deputa
do Fernando Bastos.

Em sua palestra, o deputado Cé
lio Borja sustentou o ponto de vista

de que "a obra política mais impor
tante e primordial do' nosso tempo
é tornar estáveis as iristituições do

País, salvando-as das crises de diver

sas ordens e das ambições pessoais".
"Esses últimos cinco decênios"

.: disse o parlamentar _ "marcam
na vida brasileira um quadro espan
toso de instabilidade politica, carac
terízado por tentativas de se modifi-
car, pela violência ou de modo es

tranho, a oi:dem pública do País".

Descrevendo a sucessão de aconteci
mentos neste sentido, a partir de

1922, acrescentou: "são 18 os epi
sódios de ordem política que inte-'
ressam à regularidade da vida públi
ca do País, e o intervalo entre eles é
de um ano quase sempre, e no má
ximo 6 anos. Nesse espaço de tem

po, colocadas a mercê de tais acon

tecimentos, as instituições brasilei
ras não foram suficientemente capa
zes de resistir".

I

mã" evSerramar".
Estes roteiros, com exceção,

do "Serramar", cujo preço é

de Cr$ 900,00 por pessoa,
custam em média 700 cruzei-

Governador
entrega

condecorações,
Tendo por local o pátio in

terno' do QG da Polícia Militar
do Estado, será realizada às 9

horas de hoje a solenidade de

entrega da Medalha do Mérito
Anita Garibaldi a quatro insti

tuições e a oito autoridades da

região Sul. A medalha, conferi-
'

da pelo Governador Colombo

Salles pelos relevantes serviços
prestados a Santa Catarina,

, será entregue aos Comandan
tes do 30. Exército, general
Oscar Luiz da Silva; do 50.

Distrito Naval, almirante An

tônio Sabóia; da Sa, Zona Aé
rea, brigadeiro Leonardo. Col

tares: da 5a. Região Militar, ge
neral Airton Tourinho'; do

Grupamento Leste Catarinen

se, general Florimar .Campello
e da Base Aérea de Florianó

polis, coronel Armando Wil

lensens de Oliveira, bem como

aos presidentes da Assembléia,
Legislativa e do Tribunal de

Justiça, deputado Zany Gon

zaga e desembargador Miranda
Ramos. Também estarão rece

bendo a Comenda as seguintes
instituições: 50. Distrito Na

val', Grupamento do Leste Ca

tarinense, Base Aérea e Centro

Ide Instrução Policial, Militar.

SUCESSO

No encerramento' do Curso de

Informação Política, amanhã, quan
do o conferencista será o deputado
Aureliano Chaves, o presidente do
Diretório Regional Jorge Konder
Bornhausen fará aos participantes
uma exposição sobre as atividades

partidárias neste ano, aproveitando
a oportunidade, que ele considera
bastante salutar, de falar a uma pla
téia interessada e esclarecida. ° diri-

.

gente arenista disse ontem que o

Curso supêroui a expectativa "pela
.

qualidade dos conferencistas e dos

participantes", elogiando o "alto
nível das perguntas que são formu
ladas". Adiantou que a iniciativa

comprovou que hã um grande inte
resse da juventude pela participação
na política, o que é também um fa-

,

to significativo do ponto de vista do

partido. ° Sr. Jorge Bornhausen re

velou que "a Arena vai redobrar
seus esforços no sentido de difundir
em todo o Estado os departamentos
da juventude e levar também ao in

terior o Instituto de Formação e Es
tudos Políticos".

Gayva mostrou as possibilidades de investir em Rondônia.

Gayva, Governador lativos e a responsabilidade dos par
tidos na consilidação no novo mo

, delq polítíco brasileiro.
"A atribuição do moríopólio da

representação popular i aos corpos
legislativos é um sintoma da nova

'ordem em implantação no País",
disse. "Antes, o Presidente, os Go

vernadores, os membros das Assem-

, bléias, Congresso e das Câmaras, os
Prefeitos e Vereadores eram eleitos

pelo voto popular. Hoje, não osão
nem os governadores' nem o Presi
dente da República. Este sistema re-

; sulta em que toda a representação
do povo se encontra nos corpos le

gislativos. Se procurarmos um caso

simile, o acharíamos na Inglaterra.
Lá nunca ninguém votou no Rei, e

Acentuou que. o último desses

movimentos, a Revolução de 1964,
quer exatamente "organizar as insti
tuições brasileiras de modo a que'
elas possam ser estáveis", explican
do que isso significa manter-se go
vemos capazes de planejar e execu

tar no tempo traçado las metas pú
blicas e assegurar-se a cada cidadão
os seus direitos, definindo-se os seus

deveres, "de tal maneira que a lei

esteja sempre acima de qualquer
vontade individual?'.
Ao referir-se "as maneiras de "sal- I

var as instituições" e obter a estabi
I, idade, o Deputado Célio Borja des
tacou os primeiros passos já venci
dos neste sentido, citando o fortale
cimento da representação dos legís- '

de Rondônia, em se
Encontra-se desde ontem nesta Capital o Governador do

território federal de Rondônia, coronel Theodorico Gayva,
que veio ao Estado. manter contatos com industriais,
empresários e autoridades. Às 16 horas foi recebido pelo
Governador Colombo Salles no Palácio dos Despachos e às

I 18 horas, no auditório da Celesc, proferiu palestra sobre o

seu território, acordando aspectos da economia,
desenvolvimento, investimento e recursos de Rondônia,
salientando as oportunidades oferecidas a novos

investimentos.
.

Durante sua permanência nesta Capital o Sr. Theodorico
Gayva participará da cerimônia de declaração dos novos

aspirantes do Centro de Instrução da Polítíca Militar do
Estado.

I

As mais destacadas autoridades do
Estado, os Comandantes do 30. Exército,

5a. Zona Aérea e 5a. Região Militar
compareceram à festa da Marinha.

Dia do Marinheiro,
um dia de muitas comemorações

em Florianópolis.'I

Realizaram-se na manhã' de ontem, na

Escola de Aprendizes Marinheiros, as

solenidades comemorativas ao Dia do Mari

nheíro e que contaram com a presença do
Governador Colombo Salles; general Oscar
Luiz da Silva, Comandante do III Exército;
Brigadeiro Leonardo Collares, Comandante
da 5a. Zona Aérea; general Ayrton Touri
nho, Comandante da 5a. Região Militar;
Deputado Zany Gonzaga; Desembargador
Norberto de Miranda Ramos, Comandantes
militares da área e autoridades civis.

A ceuimõnia, presidida pelo Almirante
Antonio Leopoldo do Amaral Sabóia, foi
iniciada às 10 horas, quando o Governador
Colombo Salles passou em revista a tropa
formada.

ORDEM DO DIA
Em seguida, foi lida a Ordem do Dia do

Ministro da Marinha, na qual o Almirante
Adalberto de Barros Nunes; depois de abor
dar passagens biográficas do Almirante Ta
mandaré, Patrono da Marinha, destaca o

papel das Forças Armadas, "fiadora da or-
'

dem e da segurança indispensáveis à con

quista e à manutenção do desenvolvimento,
por indispensável a estabilidade econômica, .

social e política do Brasil".
ALOCUÇAO

A alocução alusiva à passagem do Dia do
Marinheiro foi proferida pelo Secretário da
Saúde, Henrique Prisco Paraíso, que a certa
altura afirmou: "O exercício consciente da
liberdade com responsabilidade, possibilita
o almejado desenvolvimento nacional"

_ ° desenvolvirríento -t- prosseguiu _ é

consequência da segurança. A segurança na

cional, projetando-se intrai e extra frontei
ras, visa, no aspecto estático, à manutenção.
de objetivos nacionais já atingidos, enquan
to no aspecto dinâmico, tende à conquista
daqueles objet ivos julgados indispensáveis à

própria segurança e, ao desenvolvimento."
E mais adiante _ "Neste contexto; I a

Mayihha do Brasil desempenha valorosa

l'9énte a sua missão, exaltando permanente
mente o heroísmo de Marcílio Dias, em to

(das' as suas atitudes, que induzem ao en

Igrandecimento da pátria, no atendimento
tle seu destino histórico."

\Finalizando, disse _ "Honrados Com a

dist-i�o do convite para proferirmos alo
cução em data tão significativa, desejamos
reafirmar a nossa fé na mais antiga das nos

sas Forças Armadas, que, na guerra ou na

paz, projeta a sua presença gloriosa na his
tória do Brasil; e a confiança 1':OS homens

que a integram, porque destacados ou anô
nimos, apresentam na face o brilho/do sol
refletindo-se no oceano imenso, nos olhos a

visão do país a crescer, e, no' coração, o

afeto patriótico, grande motivador de decio

sões e de atitudes conscientemente brasilei
ras.

"

HONRAS ECORAL
Prosseguindo, a tropa formada prestou

honras militares de estilo ao Almirante Ta
mandaré, Patrono da Marinha. Foi efetiva
da, em seguida, a entrega da bandeirá da
Associação Coral de Florianópolis, que lhe
foi oferecida pelo 50. Distrito Naval, sendo
entregue pelo Almitante Antonio do Ama-
ral Sabóia. I

Na oportunidade, o Coral cantou o "Cis
ne Branco", em homenagem à Marinha e,

após a entrega da bandeira, cantou o "Ran
cho do Amor à -llha".
CONOECORAÇÕES

Continuando, foram entregues as conde
corações aos seguintes agraciados, pelo Pre

sidente_da República: promovid_os ao grau
de Comendador da Ordem do Mérito Nava
o Brigadeiro Nelson Dias de Souza Mendes
e o General Attila Vianna.

Receberam a Ordem do Mérito Naval,
respectivamente, nos graus 'de Comendador
e de Cavalheiro, o General Tulio Chagas
Nogueira e o tenente-coronel João Carlos
Vanário Eschiletti.

Por ato do .Ministro da Marinha, foram
agraciados com a Medalha Militar de Prata

-:- 20 anos _ por bons serviços .prestados à
Marinha, os seguintes militares: Capitão
de-Fragata José Joaquim de Souza, e Capi
tão-Tenente Altino Sylvestre Furtado. Os
,sub-oficiais Miguel Costa, José Leilão Morei-
ra, Miguel Domingos Vieira, Rozelino Nu
nes de Mattos e Anísio Manoel Homem. Os

sargentos Manoel Nogueira Pinheiro, Nery
Resul Pereira, Antonio Sergio Mafra Vieira,
Ivohézio de Miranda, Lucio Antonio Bote
lho, Raymundo Fernando Garcia Martins,
Geraldo Martins Chaves, Fernando dos.San
tos Torrens e o cabo Arnaldo de Lima.

Medalha do Serviço Militar, em bronze
_ 10 anos _ foram conferidas ao capitão
de-corveta Nelson Santos Mitke, aos sargen
tos Milton Guimarães e Silva, José Correia
de Mello Filho e Silas João Rodrigues; aos
cabos Antonio Fortunato Angelo, Hugo.
dos Santos Ramos, Romar do Rosário,
Eneas Xavier Santana Junior e Angelo de
Melo.

'

ENCERRAMENTO
As cerimônias foram encerradas com o

desfile da tropa em continência às autorida
des presentes, da qual tomaram parte cerca

de 600 homens, sendo que destes 400,

aprendizes que pela primeira vez usavam à
farda da Marinha em desfile. Logo após o

,

desfile, o Comando do 50. Distrito Naval,
no Salão Nobre da Escola de Aprendizes
Marinheiros, ofereceu um coquetel às auto
ridades e convidados,

I
O Almirante Sabóia recepcionou o Governador

.

nossa Esquadra, revelou-se'
o grande estrategista da

guerra do Paraguai, ernbre
ando em abnegação e cora

gem com Barroso, Gre
enhalgh, Marcílío Dias,
Mariz e Barros e tantos ou
tros heróis cujos nomes

enobrecem nossos navios,
dignificam nossa classe e

.

inspiram nossas ações.
Neste Dia do Marinhei- Pesa-nos sobre os om-

ro reunimo-nos mais uma bros a obrigação da mais

ve� para cultuar suas me-
"

crit�riosa obtenyão e utili
mó rias, E, em verdade, zaçao desses meIOS, que se

quem identifica e reveren- torn�I? cada vez mais ne

cia às valores de ontem es- cessanos face ao aumento

tende as mãos, para o ama- das responsabilidades que
nhã. Amanhã que se afigu- acarreta a projeção do Bra
ra de progresso e riqueza, sil no cenário internacio

oração ao surto de desen- nal, mas que são tão pres
volvimento implantado no tadios quanto o nosso de

país pelo Governo da Re- sejo de servir, tão numero

volução, empenhado em ses quanto a nossa vontade
construir para o futuro de cons�guir e tão eficien
uma sociedade justa e de-: tes quanto a nossa capaci-
mocrática, próspera ,3 or- dade de manter. '

deira, como merece o nos

so povo, como imaginaram
nossos antepassados, como
estão a exigir os nossos fi
lhos.
Neste contexto, so

breleva o papel das Forças
Armadas, fiadora da or

dem e da segurança indis
pensáveis a conquista e a

manutenção do desenvolvi
mento, por indispensável a
estabilidade econômica,
social e política do Brasil.

Esta foi a compreensão
que norteou o Governo do
Presidente Médici, propici
ando as Forças Armadas,
sem prejuízo dos objetivos
econômicos e' sociais prio
ritários, a obtenção dos
meios de que carecem para
o cumprimento de sua mis
são constitucional.

O desfile das trop�s em continência às autoridades marcou o fim da cerimônia.

Como Tamandaré, vive
mos numa época em que a

história do Brasil ·sofreu
uma inflexão. E nesta in
flexão temos rumo certo,
sob inspiração de nossos

chefes, sintetizados na fi
gura exponencial de Ta
mandaré, temos vontade
férrea no exercício do tra
balho diário, temos espe
rança grande nas amplas
perspectivas, brasileiras".

.
. ,

A Associação Coral recebeu seu estandarte das mãos do Comandante do 50. Distrito.

Ordem do Dia
\

da Pátria e cujas tradições
transcendem ao Descobri
mento do País.

Ninguém como Tarnan
daré reuniu em si maior
vocação marinheira, maior
exemplo de bravura c lide
rança, de patriotismo e

dignidade, de discernimen
to e lealdade, de sacríficio
e desprendimento. E se

igual houve entre tantos
vultos de nossa história na

val, pródiga de heroismo e

bravura, em favor de Ta
mandaré pesou sua exis
tência no tempo, vivendo e

É a seguinte, na íntegra,
a Ordem do Dia do Minis-
tro da Marinha: .

Na data de hoje nascia
no Rio Grande do Sul Joa

quim Marques Lisboa,
Marquês de, Tamandaré,
Patrono da Marinha.

Sábia decisão daqueles
que um dia tiveram que es

colher entre bravos Mari
nheiros e patriotas ilustres
o patrono de urna Força
Armada cujos feitos se

confundem com a própria
história do Brasil" cuja
honra é defender, a honra

participando de uma época
em que se escreveram os

capítulos mais decisivos e

mais difíceis da história da

pátria.
Ainda muito jovem in

gressou na Marinha e já
nos primeiros passos de
sua carreira destacou-se
com sua bravura e senso de
cumprimento do devér,
quando entrou para Aca
d e-mia da Marinha para
partici par das lu tas pela
consolidação da Indepen
dência.

Como Comandante de

A Associação Coral recebeu o seu

estandarte é retribuiu o presente
cantando o Cisne Branco, tornando ainda

mais bonita a

festa que assinalou a passagem do Dia
,

do Marinheiro em Florianópolis.

--
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De formaturas
e formandos·

Acho que tenho alguma autoridadepara falar sobre os
um (ou quatro? ) assuntos actma.

Há vinte e cinco anos eu me formava quartanista do
Colégio Catarinense. Três anos depois, era a vez da
Formatura do Científico. Cinco anos depois, Faculdade
de Direito; dois anos mais tarde; na Faculdade de
Filosofia do sempre genial Henrique da Silva Fontes.
Nesse entremeio me formei em Contabilidade. (Por falar
nisto, onde andará meu diploma? ) Há menos de seis
meses foi a vez do Planejamento' Educacional na

Univenidade deLouvain dos gostosos amigos belgas
/l, dentro de uns meses, espero me "formar" doutor".

.Em tese de Livre Docência /UI Universidade Federal de
Santa Catarina.

.

Daqui a dois anos será a vez de um outro

doutoramento. Desta' vez, desculpem a esnobada: em

educação. E, numa universidade euroooopéééééia.
Mais. Se alguém se der ao tempo. de frequentar as

listas de alunos da Faculdade de Direito - aquela do
Nereu Ramos, do 10sé Boiteux, do Gama d'Eça e do
Moura Ferro vai ver que entre os seus alunos, um

Celestino Sachet não fez tão má figura. Nela, muito
ficou devendo a um Henrique Fontes que o acabou
levando para a Educação;a um Gama d 'Eçaque o acabou
levando para as Letras de Santa Catarina: E. para a sua

cadeira na Academia. E. para a Presidência. E quemuito
ficou devendo a um Renato Barbosa. Que quase o levou
para o Itamarati. (Não fosse o complexo de nunca ter

"aprendido bem o inglês e os leitores estariam livres desta
crônica!)

Assim pois, sou um Técnico em Contabilidade e um

Bacharel em Direito. Com uma contabilidade, toda ela,
feita por uma mulher zelosissima: Que se chama
Terezinha Sachet. E mãe dos nossos filhos'Do direito:
entendo mais ou menos. Procuro, ser um rapaz às
direitas. E que gosta das coisas direitam ente I bem
endireitadas.

.

Mas, então, perdi meu tempo /UI Universidade?
Evidentemente que não!

.

Nela, na' Faculdade aprendi muito. Inclusive
enterrando, nos seus umbrais, das suas nem tão vetustas,
entradas, alguns sonhos ingênuos. E que estava pronto a

cooperar com ela para que ela fizesse dele. .. um homem
realizado. Cujó poder e cuja glória lhe viessem correndo
de braços e sorrisos abertos para fazer dele... mais um

homem feliz!
"Porque a Universidade forma tanta gente para outra

profissão "? me perguntou, há dias, uma repórter de O
Estado.
E daí eu respondi, mais ou menos isto: O problema

não é tão fácil. Nem tão simplista. E, no meu entender,
acho que nunca será resolvido. A menos que entre,
correndo correndo, a Universidade Aberta.

Por enquanto não há culpados. Não há réus. Porque
não há crimes. 14s coisas simplesmente acontecem. E
continuarão acontecendo enquanto nossa sociedade de
consumo não parar de consumir diplomas. Por enquanto,
alguém só é alguma coisa quando ostentar, não importa
em que dedo não importa que anel não importando de
que cor. Na falta de dedos ou de anéis, uma saleta de .

entrada serve para pendurar não importa que diploma. (

E chie ter diploma! Como é chie ser cliente de não
importa que médico especialista! Como é chie ter casa de

praia em Canasvieiras: Ou apartamento em Camboriú.
Numa sociedade onde seus membros entendem que

para ser 'é preciso ter (ou pelo menos aparecer, ou, em
último caso,' mostrar), é evidente que continuaremos a

formar, ainda por muito tempo, possíveis desconectados
profissionais.

Não me parece, contudo, que isto seja defeito da
Instituição que os formou. Ou da velha e azeda cantilena
da Falta de Mercado de Trabalho. O defeito não é,
também, do pretenso pobre diabo, que pelo fato de ser

bacharel em direito e' estar dirigindo uma secção
administrativa qualquer, tenha que, fatalmente, ser um

frustrado. Um desesperado. Mais uma vítima da
ineficiência da Universidade!

Tenho para mim que o papel da Universidade não é o
de dar a alguém uma profissão. Uma Escola de Nível
Superior tem uma finalidade muito mais profunda. E
muito mais nobre. Uma 'Universidade tem que ser uma

Escola. E não uma ante-sala para a Fábrica. Para o

Comércio. Ou para a Indústria. Numa universidade, o

cidadão deveria entrar em contacto com o mundo da
_

'Sabedoria. E não, apenas, com o mundo da Informação
Tecnológica. Ou outra qualquer do tipo "Faça assim 'e

engordará sempre mais sua conta bancária" I. I

Um universitário que term ina seu curso superior passa
a ter uma nova visão das coisas. Passa a ter uma nova

forma de encarar o seu papel no mundo. Passa a perceber
que estar e o ser são muito, muito mais importantes do
que o ter. Ou do _prQduzir. Este último, até aMâquina
faz. E mais bem feito! E se a máquina for um compu-
tador, então, nem se fala! .

.

Um universitário sabe que ele nunca será um

formado. Será sempre um formando. Será sempre um

estudante. (Cont.).

Celestino Sachet

Expediente

oESTADO
Diretor: José Matusalém Comelli

A inclusão do trecho da
BR-282 que liga a cidade de La
ges a Florianópolis como obra
prioritária do Plano Nacional de
Viação veio coroar uma campa
nha da qual participaram as mais
expressivas forças de Santa Cata
rina e, ao mesmo tempo, de
monstrar a sensibilidade do. Go
verno para com os anseios da
gente catarinense, Com a cons

trução dessa rodovia abre-se mais
um grande caminho para que se

chegue o mais rapidamente possí
vel à perfeita integração do Esta
do, meta que vem sendo perse
guida há vários anos e que agora
parece estar perto de se tornar na
esperada realidade.

Desde longa data vinham os

catarinenses reivindicando a.

construção da BR-282, essa

grande longitudinal que, além de .

possibilitar o mais rápido escoa
mento da produção de vasta área
do nosso território, vai facilitar a

c om u n icação dos catar i nenses
entre si, até então um tanto dis-

Editor-Chefe:Marc flioMedeiros Frlho'

Integração
tanciados justamente pela carên
da dos meios de união. Depois
de multos apelos, a. obra come

çou a' ser atacada com intensi
dade e hoje alguns de seus tre

chos já se encontram cobertos
com as faixas negras do asfalto,
material até então desconhecido
para muitos habitantes da região
Oeste, área a ser grandemente be
neficiada com essa rodovia.

Com a garantia de que a estra
da se tornará em breve uma reali

dade, partiu-se então para a rei

vindicação de sua continuidade
até a Capital do Estado. Muitas
vozes se levantaram a seu favor.

No Congresso . Nacional, nossos
"-

representantes constantemente
foram à tribuna para dizer da sua
necessidade, o mesmo acontecen
do na área da Assembléia Legisla
tiva. O Governo do Estado, por
sua vez, manteve contínuos con

tatos com a área federal, fazendo
chegar à Presidência da Repúbli
ca e ao Ministério dos Transpor-

tes a aspiração de todos os eatari
nenses, enquanto que entidades
_de classe organizavam campanhas
visando a motivar ainda mais as

autoridades.
Os estudos de viabilidade téc

nica foram feitos e mais esse tre
cho da BR-282 foi considerado
prioritário, passando a constar do
Plano Nacional de Viação. Hoje,
segundo recente comunicação do
Departamento Nacional de Estra
das de Rodagem ao Governador,
seu projeto de engenharia já está
contratado, providência essa que
se traduz na certeza de um breve
inície. dos trabalhos de implanta
ção.
A par do reconhecimento de

todos ao Governo da União por
mais essa providência tomada em

favor do desenvolvimento de
Santa Catarina é justo destacar-se
os méritos de quantos - e não
foram poucos - levantaram suas

vozes para que se tornasse reali
dade a justa reivindicação da gen
te catarinense..

Irineu Bornhausen

Permence estacionário o estado de

saúde do ex-governador Irineu Bor

nhausen. Desde sexta-feira, quando
foi acometido do mal súbito, o ilus

tre homem público está sob os inten
sos cuidados da equipe médica do

Hospital Santa Isabel, em Blumenau,
que proibiu qualquer visita ao pacien
te. Sua família está toda em Blume

nau, e tem recebidc..telefonemas e

mensagens de políticos e personali
dades de todo o país, com votos de

restabelecimento.

Descansar, nem tanto

Afastada a hipótese da convoca

ção extraordinária da Assembléia, e

com o recesso daquela Casa, os parla
mentares estaduais, da mesma forma

que os federais e senadores, iniciam'
as rotineiras visitas às bases eleitorais
sem as preocupações do 'dia-a-dia da
vivência legislativa. Este recesso é

particularmente' importante, poisserá
a última grande folga - ao todo qua
tro meses - antes do pleito de 15 de

novembro de 74. É o momento pro

pício, portanto, para o lançamento
das campanhas eleitorais, em caráter
mais formal e direto. Alguns deputa
dos estaduais ainda estão dependen
do de observações junto às lideranças
e à opinião pública de suas áreas, pa-I
ra sentir o cabimento de suas preten
sões quanto à recandidatura ou a

Informação Geral
(

uma eventual escalada rumo à Câma- ' tro Delfim Neto, da Fazenda, e ao Sr.
ra Federal. Têm-se como certo que a

composição da Assembléia para a

próxima legislatura será renovada em

no mínimo 1/3.

Cacique se expande
Diversas autoridades e empresários

catarinenses estarão hoje ua cidade

de Londrina, participando da soleni

dade de inauguração da nova fábrica

do Grupo Cacique: a Cacique de' Em�
balagens S.A. Indústria e Comércio.

Ent re os convidados de Horácio

Coimbra que confirmaram presença
eStão os MiniStros Pratini de Morais

(Indústria e Comércio) e Moura Ca

valcanti (Agricultura).

Stemmer

O diretor do Centro Tecnológico
da Ufsc, professor Gaspar Stemmer,
vai coordenar, em âmbito nacional, o
grupo de trabalho encarregado de
oferecer subsídios para a elaboração
do novo Plano Nacional de Desenvol

vimento, na parte de engenharia
mecânica. O convite partiu do Conse
lho Nacional de Pesquisas, órgão
subordinado ao Ministério do Plane

jamento.

Carteira de câmbio

A Associação Comercial de Floria

nópolis enviou mensagens ao Minis-

Ernani Galveas, presidente do Banco

Central, solicitando o deferimento a

reinvindicação do Governo do Estado
e entidades representativas da Indús

tria e do Comércio de Santa Catarina,
no sentido de que o Banco do Estado

possa também operar a sua carteira
de câmbio, criando assim condições
de incrementar as exportações.

Conferindo

Colocado fora de dúvida o sucesso

da realização do Curso de Informa

ção Política, assim como o interesse

dos jovens pela atividade política, a

preocupação que assalta os dirigentes
da Arena no momento é verificar até

que ponto isso pode ser medido em

termos efetivos de um engajamento
partidário. No fundo" o objetivo é

atrair novos valores às fiteiras do par

tido, atendida a conveniência de se

renovar o elenco de integrantes na
ativa. E a simples presença num Cur

so de Informação Política não assegu
ra essa possibilidade, pois há sempre
uma certa distância entre o debate

político e a vivência" político-partidá-

ria, ou seja, a militância. Por isso

mesmo, o
.....
Sr. Jorge Bornhausen,

cioso de sua missão de presidir e di

namizar a agremiação situacionista

no Estado, fará correr ao final do

Curso a1gumas fichas de filiação par
tidária.

Noel chega no aterro

\

Escola tle ballet
tio Toe

Não pode passar sem atenções especiais dos meios cultos e

artísticos de Florianópolis a dedicação e competência aplicadas
pela Professora Bila D'Âvila Coimbra no êxito da Escola de
Ballet do Teatro Álvaro de Carvalllo, cuja direção geral merece
também os mais francos aplausos; O. devotado grupo que tão
devotadamente cuida da manutenção e administração da Escola,
é composto pelas dignlssimas senhoras Graziela Mendes Sielski
Ady G. Ribeiro e Terezinha Motta, estando à frente da direçã;

.

artística a Professora Bila D'Âvila Coimbra, cuja fidalga
sensibilidade estética vem iniciando, com demonstrado sucesso,
na arte coreográfica, várias vocações juvenis em as quais sua

observações experiente percebe os pendores para a bela e

elegante arte.

Hoje e amanhd» às �l horas, nq Teatro Álvaro de Carvalho,
um grupo de 42 genttiíssimas discfpulas da Professora Bila
D'Ávila Coimbra oferecerão à sociedade local uma esplêndida
exibição, com programa cuja primeira parte é composta de
números variados e a segunda constituirá da apresentação, ao

vivo, da "Ode ao Pescador". Terá o acompanhamento da Banda
da Polfcia Militar, em cenografia disposta por peças autênticas do
arsenal pesqueiro de Canasvieiras. O.público assistirá assim a um

espetáculo de surpreendente beleza); em que especialmente
tomará parte a Professora Bila D'Á vila Coimbra, mostrando o

aproveitamento das alunas das sérias Preliminar e do lo. Básico
de Ballet da Escola de Ballet do TAC.

Nunca será demasiado encarecido um acontecimento dessa
natureza, que não apenas recomendam o alto grau' de educação
artística, e de aprimoramento cultural da sociedade catarine�se
mas também conforta espiritualmente a quantos gostam d�
acompanhar as felizes iniciativas como a desse promissor centroIde formação de grupos de coreografia, cultivando uma

consciência artfstica em função da revivência do melhor gosto,
face a tantos transviamentos das atividades de arte, que
infelizmente em nada contribuem para a elevação da mentalidade
popular, em matéria de

.

bom gosto e altitude maior de
sentimentos.

Patrocinado pela Secretaria do Governo, compreende-se que
espetáculos como o que hoje e amanhã serão apresentados à
seleta platéia da Capital catarinense estejam subordinados às
intenções da politica de incentivos, culturais inaugurada
oficialmente no Estado, visando à concretização dos objetivos da
Ação Catarinense de Desenvolvimento àquele respeito.
Acreditamos que o nosso Teatro Álvaro de Carvalho, fique
inteiramente lotado nestas duas noites de ballet, numa airosa
prova de alto nfvel de educação de nosso público, reagindo
contra o mau gosto que ameaça 'tragar, atraiçoando a inadvertiva
alma popular, 'as rmelhores e mais autênticas expressões de
nobreza da sensibilidade brasileira.

Desde logo nos congratulamos com as esforçadas e

beneméritas diretoras da Escola de Ballet do TAC pelos
esplêndidos resultados já (colhidos do seu magnífico labor,
voltado para o verdadeiro soerguimento espiritual e artístico de

Santa, Catarina. E saudamos nesses expressivos resultados, il

auspiciosa associação de propósitos da Secretaria do Governo,
representada na direção do nosso Teatro, com a generosa idéia
das nobres damas que mantém e orientam o funcionamento da
vitoriosa Escola de Ballet.

I'

Gustavo Neves

Cartas

RECUPERAÇÃO CARA \

No dia 10 do corrente, em certo colégio tradicional e

particular desta cidade, houve uma onda de protestos de

pais e alunos contra o pagamento pela recuperação
escolar (Cr $ rz.oo por matéria não alcançada com a

média 7). Isto ocorreu em julho último. Não acredito

que à Colégio venha novamente exigir tal dispêndio dos

pais de alunos, mesmo querendo dar à recuperação o

título de "Curso de Verão" pelos motivos abaixos: a). a
recuperação do aluno com aproveitamento insuficiente é

obrigatória em forma da lei( parágrafo 20. - art 14 da lei
no. 5692), logo faz parte do currículo escolar, devendo
ser gratuita; b) a Secretaria de Educação puniu o

Colégio, multando-o em Cr$ 5.000,00 pelo ato ilegal
cometido em julho;' c) a Secretaria de Educação sabe
como todos nós sabemos que a troca de nome à

obrigação do Colégio não engana a ninguém e nem

poderá alterar o dispositivo legal, cabendo à referida
Secretaria fiscalizar as ações do Colégio (Art. 74 da lei
5692, de 11 de agosto de 1971); d) por ser o diretor do
Colégio membro do Conselho Estadual de Educação e

como tal ser um dos interessados no cumprimento da lei

vigente..
Quando tomei conhecimento de que o Colégio havia

sido punido pela Secretaria de Educação, confesso que ,

fiquei extremamente surpreso pela penalidade. Ora, se a

atitude do Colégio, cobrando taxa de recuperação do
aluno, foi contrária às normas legais) não posso conceber

que a Secretaria de Educação tenha se aproveitado desse
ato ilegal para apenas auferir renda extra aos cofres do
Tesouro Estadual_. Se a cobrança foi ilegal, cabe à
Secretaria da Educação devolvê-la aos lesados, ou, caso
seja impraticável a devolução, utilizar .a importância
arrecadada para ajudar os estabelecimentos de ensino
mais carentes de recursos financeiros.

Em face disso, podemos tão somente culpar o Colégio
pelo que fez e por talvez tornar a fazer? Não seria a

Secretaria de Educação o maior culpado? Foi
acentuadamente notado no decorrer do ano em curso o

interesse do Governo Federal em reduzir ao mínimo o

índice de desavalorização da moeda brasileira, agindo
rigorosamente contra os especuladores, contendo com

vigor a elevação dos preços - tudo isso na defesa da

tranquilidade social, política e financeira da coletividade
brasileira - requisitos indipensáveis ao desenvolvimento
nacional. O interesse do Governo F.ederal em minorar as

agrúrias do povo, foi' percebido por todas as classes

sociais, com excessão - pelo que parece - do citado

'colégio e Secretaria da Educação, pois com a ação ilegal
de um e a omissão da outra grande número de Tamílias
foi obrigado a se submeter a gastos não previstos em seu

orçamento, contrariando radicalmente os planos do
Governo Federal no campo da educação.

Este é o meu recado, com a esperança que a legislação
seja cumprida, sem represálias, pois tenho quatro filhos

regularmente matriculados no Colégio Catarinense. Luiz

Carlos Platt, Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A lei complementar no. 5, que trata
das inelegibilidades, devera sofrer vá
rias altarações nos seus dispositivos
para corrigir falhas e lacunas, suprimir
normas conflitantes com o texto cons

titucional e, principalmente, "corrigir
injustiças e omissões".

A necessidade da revisão da lei fi
cou evidenciado, na opinião de parla
mentares credenciados da Arena, pela
decisão do TSE, confirmando que os

atuais senadores, deputados federais e

estaduais não poderão disputar a re

eleição se parentes até 30. grau de go
vernadores que não se afastarem dos
cargos' até o dia 15 de junho __: seis

CARNE
Rio Grande do Sul - O delegado regional da'

Sunab, general Antônio Moreira Borges, manifes
tou ontem a esoerança de quem dificilmente, terá
que recorrer ao confisco de boi no Rio Grande do
Sul, "pois os pecuaristas têm colaborado bastante
conosco, o que é provado pela situação normal no
abastecimento de carne em todo o estado". Segun
do o Gereral, dentro de três dias acabará o estoque
de carne congelada para o abastecimento da grande
Porto Alegre e o consumidor passará a dispor so

mente de carne fresca. Atualmente, das 130 tone
ladas consumidas diariamente, na região, 52 tone
ladas são de carne congelada.

RIO - Cerca de 100 mil bois poderão ser reqUI
sitados pela Sunab nos próximos dois meses em

fazendas localizadas principalmente em Minas Ge
rais, São Paulo e Bahia. Soube-se também que le
vantamentos realizados nas declarações de imposto
de renda de pecuaristas (exercício de 1912), indi
cam a existência de cerca de 8 milhões de reses em

condições de abate e que poderão ser requisitados
pelo governo no próximo ano.

Belo Borízonte - A dois dias da entrada em

vigor do tabelamento do preço da carne, o merca

do mineiro do boi gordo registrou ontem a maior

queda de preço - em torno de 30 por cento na

região pecuarista do Triângulo, onde a arroba está
,

sendo vendida a Cr$ 80,00, isto é,Cr$ 10,00 abai-
xo da tabela. l 1;<, �

Mesmo a este preço, os pecuaristas do Triângulo
não estão encontrando mercado para o gado, que
já .atingiu o "optimum" de ganho de peso. A falta
de mercado, mesmo para o boi barato, é explicada
'pelos pecuaristas como consequência da rápida li

beração dos estoques frigoríficos, na tentativa de
aproveitar bons preços para suas reservas de carne.

Já os pecuaristas da região alegam que a queda
do preço ocorreria naturalmente com a entrada da

safra, e por isto, a ação do governo foi desneces
sária. Para eles, regra é que nenhum pecuarista con

segue segurar o boi gordo nu pasto, quando este

atingiu o "optimum".

Professor terá
au�endo em 1974

A Comissão Nacional
de' Coordenação do Regi
me de Tempo Integral e

Dedicação Exclusiva "(Con
cretide), que esteve reuni
da a fim de discutir as dire
trizes para a aplicação dos
regimes especiais de traba
lho dos_professores univer
sitários em 1974, submete
rá ao ministro Jarbas Pas
sarinho suas resoluções,
entre elas a que prevê a as

sinatura de convênios com

as universidades federais
no valor de Cr$ 270 mi
lMes.

O programa do ano que
vem da Concretide prevê,
além do aumento de salá
rios para os professores,
promoções dos docentes,
assinatura de novos convê
nios entre o Departamento
de Assuntos Universitários
do MEC e as Universidades
Federais, abrangendo nú
mero superior a 9.600 pro
fessores da área federal, e a

contratação de 3.450 alu
nos monitores, num inves
timento superior a Cr$ 10
milhões.

REGIMES E�ECIAIS
O diretof de assuntos

universitáríos do MEC e

presidend da Concretide,
profess�)f I_ Heitor Gurguli
no, assinalou que, entre as

recomen�ções a serem

apresentadas ao ministro
Passarinho, encontra-se a

resolução número 1/74,
que estabelece as diretrizes
e os critérios para a aplica
ção dos regimes, especiais
de trabalho. Essa resolução
consolida, definitivamente,

,
)
as delibarações anteriores
sobre os regimes de 24 e

4 O horas e do retide (regi
me de tempo integral e de-

, dicação exclusiva). Segun-

do o professor Gurgulino,
os regimes especiais bene
ficiam não somente os pro.
fe s sores - melhoria de
vencimentos - mas tam-

,

bém as .Uníversídades, que
'podem dispor de pessoal
qualificado para a realiza
ção de seus cursos.

A lei complementar no. 5, que trata das

inelegibilidades, segundo parlamentares da

Arena, sofrerá várias alterações, para
corrigir falhas é lacunas e,

principalmente, para
"corrigir injustiças e omissões".

propiciar a seus titulares poder politi
co capaz de garantir a eleição de um

parente próximo ou afim.
Observou-se, ainda, que a revisão da

lei complementar no. 5 não pode dei
.xar de cuidar da situação de governa
dores escolhidos e ainda não empos
sados. Os novos governadores, por
exemplo, serão escolhidos possivel
mente no primeiro semestre de 1974, a
eleição indireta será a 3 de outubro e

eles só tomarão posse em janeiro de
1975. Garantem os conhecedores do
assunto que a lei não veda a eleição de

parentes dos futuros governadores a

cargos legislativos no próximo ano.

Saiba como

Lei das inelegibilidades poderá
ter seus dispositivos alterados

meses antes das eleições parlamentares.
Os políticos que estudam a matéria

acham inadmissível a inelegibilidade de
antigos parlamentares devido ao grau
de parentesco com o governador em

flm de mandato, ao lado da elegibilida
de de parentes de secretários de Esta
do, de ministros e de diretores de ban
cos oficiais e de autarquias federais e

estaduais.

- Se a intenção da lei é evitar a

influência pqlítica de titulares de car

gos e funções, não se pode negar>
comentou-se na Arena - que existem
outros cargos e funções capazes de

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN"

EDITAL - TOMADA DE PR,ECOS Nº 109/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO
"CASAN" -, sociedade de economia mista, registrada na Junta Comer
ciai do Estado sob o no. 34.4,38, C.G.C. do M.F. no. 82.508.433/001,
com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC., comunica
que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado os elementos da TOMADA DE PREÇOS no. 109/73, desti
nada a selecionar propostas para aquisição de material de Ferro Fundi
do para os Sistemas de Abastecimento de Água das cidades de: BAL
NEÁRIO CAMBORIÚ, GAROPABA, GRÃO PARÁ, lAURO Mül
lER, IMARUí, JAGUARUNA e MORRO DA FUMAÇA.

.
O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar

térreo, no endereço acima mencionádo, local onde deverão ser entregue
as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 26 de dezembro de
1973.

Florianópolis, 12 de dezembro de 1973
.

A DIRETORIA

•

economizar

gasolina
Uma campanha institucional com frases de impacto,

foi aprovada ontem pela direção da General Motors com
o objetivo de ensinar o uso racional de combustível e

estimular também o povo a realizar economia de divisas
para o país, já que o preço do petróleo subiu devido à
crise mundial no setor.

A campanha realizada pela DPZ, de São Paulo, será
agora apresentada às autoridades, para que a aprovem e

permitam sua divulgação, já que envolve assuntos de

segurança nacional. A direção da General Motors está
confiante na aceitação de sua campanha.

A campanha será divulgada apenas em jornais,
,outdoors, folhetos e adesivos utilizados em vidros dos
automóveis, trazendo sempre um frase de impacto, que
leva a pessoa a fazer um racionamento próprio de
combustível, motivado pelo 'pensamento de prestar

, serviço à coletividade.
A diretoria da GM aprovou inteiramente a campanha,

devendo a própria agência de publicidade DPZ levá-la às
autorídades.. que deverão prová-la e liberá-la para o

lançamento ao público. Assessores da GM informaram
que no momento em que for liberada a campanha os

iornais-receberão os�primeiros clichês para divulgação,
mas antes disto nada será mostrado, por uma questão de
ética.

Segundo a direção do Sindicato da Indústria
Automobilística "Não há a intenção do lançamento de
uma campanha por parte da entidade, já que até o

momento nenhuma de suas associadas fez uma

proposição a este respeito. A campanha da GM é

completamente isolada".
Este ano também não haveria tempo para o

lançamento de uma campanha neste sentido, já que a

última reunião da direção do sindicato agora no fínal do
ano, foi realizada num momento em que a maioria dos
diretores estava em viagem".

Enquanto a GM lança sua campanha institucional, a
Ford, através do seu departamento de imprensa, divulga
um confleto sobre como economizar gasolina, numa

realização de seu engenheiro de produto, Aryldo Mazza.
Seus conselhos são técnicos e envolvem conhecimentos
rudimentares que qualquer motorista possui, como.

evitar arrancadas rápidas, não "esticar" as marchas ao

máximo, como evitar freadas bruscas, manter o motor'
bem regulado e outros.

A divisão de imprensa da GM do Brasil informou que
na Alemanha, a General Motors está lançando uma

camioneta Opel com motor diesel. Chegando a rodar
cem quilômetros com 8.8 litros de combustível. Este
mesmo motor iá era disponível há um ano na linha Opel
Rekord.

'

CIA.INDUSTRIAl DE SUíNOS, AGRICULTURA, COMÉRCIO E INDÚSTRIAS
.em Comandita por Ações (em organização)

PROSPÉCTO E PROJETO DE ESTATUTOS
Atendendo o que dispõe o art. 40 do Decreto-Lei 2627 de Diretores-Gerentes, ficarão sujeitos às determinações do Regi·

26/09/1940, vem esta sociedade através de seus fundadores, menta Interno (R.I.) que será elaborado e posteriormente
tornar públicas suas finalidades e a subscrição de seu capital registrado para fiel cumprimento das atribuições e responsabi-
social. lidades de cada um, '-

O imperativo no momento que atravessamos é o de' se Artigo 30.) - Será de prazo indeterminado a duração da

promover atividades que proporcionem ao povo, a aplicação Sociedade.
de suas economias em empreendimentos que possibilitem Artigo 40.) - A sede social da sociedade, será no Municí
manter atualizado o valor dessas economias, por menores que pio de Palhoça, podendo a direção criar ou extinguir sucur-
sejam. sais, filiais e agências dentro do território nacional.

Analizando os efeitos da inflação sobre a economia popu- Artigo 50,) ., O c api tal social i nicial será de
lar, esta sociedade chegou à conclusão que, o setor agrícola- Cr$ 300.000,00 (trezentos mil cruzeiros); divididos em

industrial, tem resistido aos efeitos desvalorizadores, manten- 300.000 (trezentas mil) ações ordinárias nominativas no valor
eh uma equivalente valorização ao índice depreciativo da de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma e para sua constitui-
moeda. ção, caga sócio gerente subscreverá 50.000 (cincoenta mil)

Daí, a organização da Cia. Industrial de Su ínos, A_gricultu- ações, perfazendo o total de 150.000 (cento e cincoenta mil)
,

ra, Comércio e Indústrias, Sociedade em Comandita por ações no valor de Cr$ 150.000,00 '(cento e cincoenta mil
Ações, que visa proporcionar a aqueles que possuirem peque- cruzeiros). O restante será subscrito por interessados.
nas economias de participarem diretamente com as mesmas, § - único) - As ações serão nominativas ou ao portador
em um empreendimento, que até agora era privilégio de uma que à vontade dos sócios, poderá convertê-Ias de uma forma
minoria possuidora de grandes recursos e não permitiam a em outra, ficando a seu encargo as despesas de conversão.
participação do pequeno investidor. Artigo 60..} - O capital social será integralizado de uma só

A participação de cada um através da subscrição de ações vez ou em 10 (dez) pagamentos de igual valor, devendo o

de uma empresa como a nossa, vem satisfazer plenamente a primeiro pagamento, ser efetuado no ato da subscrição das
atualização das economias participantes, que de outra forma, ações, a fim de ser recolhida ao Banco do Brasil S.A., Agência
seriam absolvidas pela inflação constante. de Florianópolis, em conta vinculada em nome da sociedade,

Nossa meta,' é fundar uma empresa para produzir dentro de 5 (cinco) dias conforme determina a lei, para cons

alimentos da terra, criar e industrializar suínos tipo carne, tituir a décima parte do capital social inicial.
sadios, para consumo imediato, proporcionando aos que § -(único) - I nicialmente serão cobrados 10 % (dez por
subscreverem ações, o direito de descontos em 10% (dez por cento) do valor nominal de cada ação,
cento) em todas as compras efetuadas de produtos vendidos Artigo 70.) - Havendo emissão de novas ações para au-

pela empresa. menta do capital social, assiste ao acionista o direito de prefe-
Nos centros de maior consumo, a empresa manterá postos rência na aquisição das novas ações.

de abastecimento e vendas de seus produtos. Artigo 80.) - Para suas despesas particulares, os sócios
Os grandes centros precisam cada vez mais de alimentos e gerentes terão mensalmente uma importância que lhes será

os produtos da terra e carnes, são- de importância vital na creditada anualmente pela Assembléia Geral, por conta das
alimentação diária de cada um de nós. Nada melhor que a Despesas Gerais.

Agricultura e Suinocultura para se produzir e industrializar § - único) - Os membros do Conselho Fiscal receberão
mais alimentos, além, de ser a mais rápida inversão do capital proventos, 'conforme o montante da importância fixada pela
empregado. O emprego de capital privado neste setor Assembléia Geral, por conta das despesas gerais para cada
altamente lucrativo merece nossa atenção. ," exercício.

O alto nível de preços alcançados pelos produtos agrícolas Artigo 90.) - Haverá anualmente no dia 31 de março um

nos mercados e a assistência que o poder público oferece balanço geral da sociedade, sob a fiscalização do Conselho
através de órgãos especializados, estimula-nos a concretizar Fiscal e dos lucros apurados, far-se-á a seguinte distribuição:
um empreendimento como o que ora nos propomos. 2% - (dois por cento) para distribuição aos empregados, co-

Para aqueles que desconhecem um empreendimento dessa 'mo estímulo à produção;
natureza, basta dizer que, o alto índice de prolificidade dos 5% - (cinco por cento) para aplicação em Educação e As
suínos e a rapidez em transformar os alimentos em utilidades sistência Social;'
(carnes) são de resultados altamente econômicos e 5% - (cinco por cento) para constituir Fundo de Emergên
compensadores, dando anualmente, um lucro cada vez maior cias;
e indefinido. Tomando-se por case o rebanho suíno inicial de 8% - (oito por cento) para constituir Fundo Imobiliário,
500 (quinhentas) reprodutoras, teremos ao final, de 1 (hum) aplicados na expansão da sociedade;
ano de atividades de reprodução em cruzamentos sucessivos, 10% - (dez por cento) para distribuição aos sócios-gerentes;
aproximadamente 4.000 (quatro mil) crias, avaliadas em total 10% - (dez por cento) para constituir Fundo de Reserva (até
aproximado de Cr$ SOO.OOO,OO (oitocentos mil cruzeiros). completar 20% do capital social);

Inicialmente temos por objetivos: 1) - Construção de um 60% - (sessenta por cento) para distribuição aos sócios na

frigorífico para industrialização de produtos e sub-produtos proporção de suas cotas sociais.
suínos (carnes, banha, salames, presuntos e farinhas de car- Artigo 100.) - Anualmente no dia 30 de abril, haverá uma'

nes, sangue e ossos); 2) - Aquisição de grandes áreas de terras Assembléia Geral dos Sócios, a fim de apurarem a prestação
para desenvolvimento da criàção e plantação de alimentos; 3) de contas dos sóCios-gerentes, ouvindo a leitura de seus rela
- Aquisição de animais de raça suína (500) para início da tórios, lavranda-se na ocasião a competente Ata e elegenda-se
criação; 4) - Aquisição de maquinários agrícolas e industriais o Conselho Fiscal para o n�vo ano social. Nessas Assembléias.
destinados às suas finalidades; 5) - Aproveitamento de san- serão discutidos e assentados outros assuntos de interesse pa
gue, cerdas, cascos e couros, a firn de aumentar o valor do ra a sociedade. Cada Assembléia Geral para que tenha valida
rendimento em cifras bem elevadas. de, deverá ler pelo menos 2/3 (dois terços) dos sócios. Será a

Como todas as grandes empresas, esta sociedade, terá o seu competente Ata, lavrada em duplicata, uma das quais será
capital social inicial de Cr$ 300.000,00 (trezentos mil cruzei- arquivada nos escritórios da sociedade e outra, na MM Junta
ros), divididos em 300.000 (trezentas mil) ações ordinárias Comercial. Na apuração serão contados 1 voto para cada
nominativas no valor de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma, ação.
devendo cada interessado subscrever no mínimo 10q (cem) § - único) - Os sócios do interior e de outros Estados,
ações. potlerão votar sob procuração à sócios.

.

As ações, serão integralizadas em 1 (hum) ou em 10 (dez) Artigo 11) - Os sócios solidários, exercerão as funções de
pagamentos de igual valor, devendo o 10. pagamento ser efe- gerentes em caráter permanente e ficarão 'investidos de am

tuado no ato da subscrição das ações, a fim de ser recolhida' pios e qerals poderes para livre administração da sociedade.
ao BANCO DO BRASI L S/A. Agência de Florianópolis, a Não poderão entretanto" hipotecar os bens da sociedade, as

décima parte do capital social subscrito, para constituição da sumir compromissos e obrigações estranhas ao seu objeto,
sociedade. salvo deliberação expressa da Assembléia Geral dos Sócios.

As importâncias inicialmente dispendidas para organização § - únlco) - Para cumprimento do presente artigo obser-
da sociedade, serão cobertas por uma sobre-taxa correspon- var-se-á a competência do parágrafo (§) único do artigo 2
dente, a 10% (dez por cento) do valor nominal de cada ação. (dois) do presente Estatuto.

Os sócios fundadores, certos do pleno êxito deste empre- Artigo 12) - Ao Conselho Fiscal compete discutir todos
endimento, subscreveram 150.000 (cento e cincoenta mil) os negócios da sociedade, dar seus pareceres nos balanços
a ções, sendo 50.000 (cincoenta mil) ações para cada um, per- anuais e levar ao conhecimento da Assembléia Geral, toda a

fazendo o total de Cr$ 150.000,00 (cento e cincoenta mil irregularidade encontrada.
'

'cruzeiros). Artigo 13) - O Conselho Fiscal será composto de 3 (três)
A subscrição das demais ações, terá INfclO em 15 de membros eleitos em Assembléia Geral e exercerá o mandato

Dezembro do corrente ano e TERMINARÁ no dia 15 de por 1 (hum) ano, podendo seus membros serem reeleitos. Na I

Fevereiro de'1974. mesma Assembléia Geral, serão eleitos 3 (três) suplentes para
Encerrada a subscrição das ações, o capital social passará a o C. Fiscal.

constituir-se do montante do capital subscrito dentro do pra- § - 10. - ) - O suplente que substituir qualquer membro
zo de abetti.ra e encerramento da subscrição. do Conselho Fiscal, Jirnitar-se-á ii completar o mandato do

Por idealizar, organizar a constituir a presente sociedade, mesmo.

caberá ao sócio fundador Paulo Horn, o percentual de 4% § - 20. - ) - O primeiro mandato do Conselho Fiscal,
(quatro por cento) do montante do capital subscrito em terminará no dia 30 de abril de 1975, época em que deverá
ações. ser realizada a la. (primeira) Assembléia Geral dos sócios (ast.

A Assembléia Geral dos Sócios para Constituição da Sacie- 10. estatutos).
dade, deverá realizar-se dentro do prazo máximo de 15 (quin-

'

Artigo 14) - As Assembléias Gerais Extraordinárias, serão
ze) dias do encerramento da subscrição das ações. convocadas tanto pelos diretores-gerentes como pelo Canse-

Os originais do presente prospecto, bem como do projeto lho Fiscal, quando houver assunto de Interesse social imedia
dos Estatutos, encontram-se à disposição de quem possa in- to a tratar. A convocação poderá ser feita, também, sob pro
teressar com o sócio fundador Paulo Horn, no seguinte ende- tocolo, por intermédio de cartas a todos os sócios.
reco: Rua Jeronimo Coelho no. 14 - 40. andar - salas 406 e ,Artigo 15) - O Fundo de Emergências, será utilizado pe-
407 - Florianópoiis - Santa Catarina. los sócios gerentes, sempre que se verificar dizimaçâo da.cria-
São Sócios Fundadores: , ção, necessidade de combate � pestes ou calamidades, deven-
PAULO HORN, brasileiro, casado, PRÁTICO-RURAL, CPF. da-se comunicar à Assembléia Geral, que será convocada no
no. 047336499 - residente à ,Rua dos Navegantes no.' 430 prazo máximo de 15 (quinze) dias a contar da ocorrência.
Estreito, Florianópolis, Santa Catarina. Artigo 16) - O Fundo Imobiliário, será anualmente aplica
WI LSON FELI PE HORN·' brasileiro, casado, Fundionário Au- do pelos diretores-qerentes em imóveis de interesses para ex

tárquíco, CPF. no. 070303049 - residente à Rua dos Nave- pansão e desenvolvimento da sociedade, mediante aprovação
gantes 441, Estreito, Florianópolis, S. Catarina. da Assembléia.
AGOSTINHO MIGNONI, brasileiro, desquitado, CONTA- Artigo 17) - Completados os 20% (vinte por cento) do
DOR, CPF no. 007875749 - residente à Rua.Jeronimo Coe- capital social no Fundo de Reserva, as irnportâncics posterior-
lho, no. 3, 10. andar, Florianópolis, Santa Catarina. mente destinadas ao mesmo' fundo, serão aplicadas com a

PROJETO DE ESTATUTOS aprovação da Assembléia Geral, dos Sócios, em compras de
Artigo 10.) - Fica constituída no Município de Palhoça, terrenos, escritórios, maquinários ou distribufdos aos acionis

Estado de Santa Catarina, uma Sociedade em Comandita por tas.

Ações com as finalidades de Exploração Comercial e Indus- Artigo 18) - Em caso de morte ou saída de qualquer
trial de Su ínos e de Produção AgrícQ,la, reqendo-se a mesma gerente, a sociedade não se dissolverá. Os gerentes restantes,
pelas disposições legais do Decreto-Lei no. 2627 de nomearão um administrador provisório para exercer as fun-
26/09/1940 e do presente Estatuto. ções do que saiu e dentro o prazo máximo de 15 (quinze)

-

Artigo 20.) - A sociedade girará sob a denominação de dias convocará 1 Assembléia para eleição do novo só
CIA. INDUSTRIAL DE SUfNOS, AGRICULTURA, CO- cia-gerente efetivo.
MÉRCIO E INDÚSTRIAS, em Comandita por Ações, poden- Artigo 19) - Todos os artigos previstos neste Estatuto,
do fazer uso da firma, os sócios solidários e ao mesmo tempo estão regulados através do Dec. 'Lei 2627 de 26/09/1940 e

gerentes, os quais não poderão usar da firma em negócios 4.728 de 14 de julho de 1965.
estranhos à sociedade, ficando investidos nas funções de Dire- Os originais do presente Estatuto, bem como do Prospec
tores-Gerentes em caráter permanente, os Srs.: Paulo Horn, to, estão em poder do sócio fundador Paulo Horn, no seguin
'Wilson Felipe Horn e Agostinho Mignoni. te endereço: Rua Jerônimo Coelho 14 - 40. andar, salas 406

§ - único) - Os sócios solidários e ao mesmo tempo, - 407 - Florianópolis - Santa Catarina.
\ PALHOÇA EM 10 de Dezembro de 1973.

Autorizamos a publicação:
PAULO HORN

WILSOI'iJ FELIPE HORN'
AGOSTINHO MIGNONI
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Acidentemala 2em Laguna
Tubarão(Sucursal) - Dois mortos, Márcio

Luiz Ghizi, 32 anos, e José Henrique Pickler, 27
anos, além de três feridos: Jair Ribeiro, Francisco
da Silva e Ernesto França, foi o saldo do acidente
ocorrido na madrugada de ontem n� rodovia
BR-I01, localidade de Cabeçuda, município de

Laguna, próxima ao trevo.

da Associação Tubaronense dos Advogados, tran- Laguna. As duas vítimas fatais, foram sepultadas
sitava pela BR-101, tendo no seu interior além ontem às 17 horas em Tubarão, com grande
do proprietário que o dirigia, mais José Henrique acompanhamento, enquanto que dos feridos, o

Pickler, Jair Ribeiro, Francisco Adolfo da Silva, maisgrave é o' vereador Francisco Adolfo da
vereador da Arena de Tubaraão e Ernesto França. Silva, que pro vavelme nte vai ser removido para
Na altura do Km 509, colidiu com um caminhão Porto Alegre. Márcio Ghizi, era irmão do depu
Mercedes Benz, placas IX-5003 de Feira Nova, tado federal Adernar Ghizi, e pessoa bastante
Estado do Ceará, cujo motorista não foi identifi- relacionada no sul do Estado, onde reside sua

cado. Em consequência do forte impacto, o família. O acidente foi atendido pela patrulha
automóvel foi parcialmente destruído, morrendo rodoviária federal, que realizou o levantamento.
no local o condutor, Márcio Luiz Ghizi, e José

Henrique Pickler, enquanto os três restantes, As causas do acidente são desconhecidas,
bastante feridos, foram recolhidos ao hospital de segundo \l Polícia Rodoviária.

o ACIDENTE
Eram aproximadamente 2 horas e.lü minutos

da madrugada de ontem quando o Dodge-Dart,
cor amarela, placas de Tubar ão, TB-3329, per
tencente a Márcio Luiz Ghizi, casado, presidente

CASA' DE PRAIA

MINISTÉRIO DO INTERIOR
D.EPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEAMENTO
SANTA CATARINA
11a. DRS _

I ..

). CAMBORIÚ EDITAL DE CONCORRÊNCIA

Vende-se excelente residência de alvenaria"
com dois pavimentos, garagem interna, ter-:

, l
reno com 330m2, perto da praia, Rua 1001

n o. 268, preço de ocasião. Negócio direto

é om proprietário. Tratar rua Fulvio Aducci,
500 - fones 6549 - horário comercial.

O Presidente da Comissão, de Concorrência para Extração de Areia do lla. DRS do DNOS,
torna público que fará realizar no dia 14 de janeiro de 1974, às 15 horas, a Concorrência para

extração de areia por processo mecanizado do Rio Biguaçu, numa extensão de 560 metros,
entre as estacas 10 e 38, na localidade de Biguaçu - SC, podendo os interessados obterem o

Edital .de Concorrência no, 01/73 e todas as informações necessárias na sede da lla. DRS do

DNOS, sita à Rua Bulcão Viana, 130 - Flor ianôpolis - SC.
,

Bel. ABIGAIL FREITÁS WOLK
Presidente da Comissão

de Concorrência p/Extração de Areia

I
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§ A BURROUGHS QUER FALAR I
§ DE ELETRÔNICA COM VOCÊ I'
$ Anal lstas de Sistemas §
� ,

II e, Representantes de I �
§ 'Marketing , g
o o
o Se você pretende trabalhar com equipamento alta- Engenharia, Matemática, Física, Estatística, Econo- 8�.'

,

mente sofisticado, ter uma carreira que garanta o seu mia e Administração de Empresa; pára Hepresentànte 6�. futuro, salários e cargos proporcionais ao seu próprio ' de Marketing: estudante de curso superior com dispo- ,

�. progresso, ótimo ambiente de trabalho e um treina- nibilidade de tempo integral, idade entre 21 a 28 ::D.:O menta global, você está no cam inho certo. Esse anos, bons conhecimentos de inglês, e 'uma grande :.D
.

m caminho se escreve com Burrouqhs, Nossas exigên- vontade de vencer. �m cias? .Para Analista de Sistema: recém formadoero, m
m ;]
O 'Venha conversar conosco. Estamos esperando por você noHotel::i)6

'

Royal ncs dias 12, 13, 14 e 15 das 9,00 às 12,00 e das 14,00 às 6
O 18,00 horas. Falar com Ora. Vera Nolli. '

O
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m .: Burroughs Eletrônica 8
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"Gaúcho" foi

preso no

Estreito ao

ver esposa
Ailton Pereira -Ramos, 27

anos, casado, autor de homicí
dio registrado em Santa Maria,
Rio Grande do Sul, onde foi"
condenado a 6 anos e seisme
ses de reclusão, além de conde

nação a 3 anos e 6 meses em

São Leopoldo, foi detido na
. tarde de ontem, em diligência
realizada ,pela equipe da Dele

gacia de Polícia do Estreito, na
rua Campolino Alves.

Em poder de Aílton Pereira

Ramos, foi encontrado um re

vólver calibre 38, pertencente
a Brigada Militar do Rio Gran
de do Sul, certamente rouba

do, quatro balas, um punhal e
uma faca. Ailton, conhecido

pela alcunha de "Gaúcho" es

tava na residência da mulher
que ele diz ser sua esposa, e

com quem iria passar as festas
de final de ano, quando foi

preso.
Além de 'Ailton Pereira Ra

mos, ele usa também os nomes

de Hamilton Soares da Silva,
Ailton Pereira e N ilton Soares,
e há vários meses estava sendo

procurado pelas autoridades

policiais catarinenses, por estar
enquadrado em inquérito na

Delegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações, no artigo 155

do Código Penal.
No final .da tarde de ontem,
Gaúcho foi entregue à Delega
cia de Furtos, onde deverá au

xiliar os poliçiais a esclarecer

alguns furtos e assaltos regis
trados na Grande Florianô

polis;
Interrogado logo após a de

tenção, Ailton disse que co

nhecia a condenação de 3 anos

e 6 meses em São Leopoldo,
mas que ignorava a de 6 anos e

6 meses emrSanta Maria, pelo
homicídio ali praticado, não se

recordando também da data e

o nome da vítima,

-------------------------------------------------------"

E SANEAMENTO --"CASAN"
'"

I

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 111/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO
"CASAN" =, sociedade de economia mista, registrada na Junta, Comer-'
cial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. no. 82.508.433/001,
Com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianôpolis+- SC., comunica
que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acim�
mencionado os elementos da TOMADA DE PREÇOS no. 111/73, desti
nada a selecionar propostas para aquisição de Material de PN .C, Rígido,
PBA, e ou de Ferro Fundido, para a Rede de Distribuição do Sistema de

Abastecimento de Água de Florianúpolis - SC.
O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN a-idar

térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser entreque
as propostas até às 10,00 (dez) horas do dia 28 de dezembro de)973.

.

,

Florianópolis, 12 de dezembro de 1.973
A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARIN�
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIACATARINENSE DE ÁGUAS

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO _ "CASAN;'

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 110/73

1:1'
I,

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANeAMENTO

"CASAM' -, sociedade de economia mista, registrada na Junta

Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. 1)0.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis
,SC., comunica que se encontram à disposição dos interessados, no

enderece acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS
no. 110/73, destinada a seleéionar propostas para aquisição de Material

"
de P.V.C. Rígido, PBA, e ou de Ferro Fundido para os Sistemas de

Abastecimento de Água das cidades de: GAROPABA, GRÃO PARÁ,
LAURO MULLER, IMARUf, JAGUAHUNA, MORRO DA FUMAÇA,
TAIÕ, ANITA GARIBALDI, PONTE ALTA, FRAIBURGO,
TANGARÁ, SANTA CECJLIA e LEBON RÉGIS - S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser

entregue as propostas até às 10:00 (dez) horas do dia 27 de dezembro

de 1.973.

Florianópolis, 12 de dezembro de 1.973.

I
A DI �ETORIA.

Menores estão

abandonando

suas casas em

Florianópolis
� Temsido elevado o núm'e
ro de menores, principalmente
meninas com idade variando
entre 13 e 16 anos, que apro
veitando o período de fér-ias,
'estão fugindo das residências
de seus pais,' segundo infor
mou o delegado Armando, ti
tular da DC - delegaci a de
Costumes.

Vários casos foram registra
dos .desde o início do corrente

mês, estando as au toridades

responsáveis solicitando que as

agências de ônibus interurba
nos não vendam passagens
quando solicitadas por meno-

,res. A partir de ontem um

agente da Costumes foi desta
cado para a estação rodov iária.

A última fuga foi da menor

Luiza Regina dos Santos, 17
anos residente no centro, 'que,
apanhando um ônibus na esta

ção rodoviária, rumou para
Porto Alegre, e segundo consta

na de legacia ela está acom

panhada de um jovem louro,
cuja identidade é desconhe
cida. Pede-se inclusive a quem
souber o paradeiro desta me

nina informar com brev idade'
às autoridades policiais.

,

p

Carro mata ,jovem

()

na avenida e não

presta socorros
Trafegando pela avenida Jorge Lacerda, o caminhão '

Mercedes Benz, placas AV-0583 de Florianópolis,
dirigido por Ernesto Noé Vieira, 35 anos, casado,
residente ao Rio Tavares, colheu. e matou a Oscar
Cardoso, 19 anos, solteiro, residente à rua Maria da Luz.
De acordo com as informações prestadas pela DSP, após
o atropelamento o motorista evadiu-se do loéal, sendo
detido ontem em Coqueiros, quando alegou desconhecer
que tivesse atropelado e morto o pedestre. Contudo,
testemunhas oculares da ocorrência informaram à polícia
que 'o caminhão estava praticamente desgovemador
quando ocorreu o acidente fatal; indo de um lado para o

outro dl avenida. Com o forte impacto, a vítima foi
atirada ao mar, de onde foi recolhida, por populares
porém já estava morta.

MAXSCHRAMM
Maria de Lourdes Alves, 22 anos, solteira,

compareceu à .Del eg ac ia de Segurança Pessoal,
informando aos policiais de plantão, que na rua Max
Schramm, foi atropelada por um vefculo.icujo motorista

fugiu do local, sem lhe prestar socorro. Maria de Lourdes
foi encaminhada ao hospital de Caridade para ser

medicada.

,AGRESSÃO
Na rua Santos Saraiva, o gerente da Vifa, Cirio Castro

da Silva, foi agredido por João Batista da Silva ou Souza.
Este fato ocorreu no dia 12, e o queixoso não explicou
os motivos de ter sido agredido.

COLETIVO
Quando estava no interior de um coletivo que serve

ao bairro da Agronômica, 'a menor Ducicléia Horne, 14-

anos, foi agredida por Julia Pereira da Silva. A menor

esteve na Delegacia em companhia de Abelardo
Blumemberg que apresentou a queixa.

Balneário CambO,riú
terá delegacia em

novo prédio.dia J5
Billneário Camboriú - Vai ser entregue dia 15, o prédio da

nova Delegacia de Polícia, situado à rua Holanda, bairro das
Nações, com área construída de, 1.060 metros quadrados. A
Secretaria de Segurança e Informações, revelou que o 'novo

prédio constitui-se em duas alas, sendo que a parte da frente
abrigará' todos os serviços administrativos e policiais, como,
gabinete do delegado, cartório, sala privativa para inquirição,
trânsito, identificação, rádio, comissários, além do gabinete para
comando do destacamento policial, carcereiro, cozinha, corpo da
guarda e parlatório. Na parte dos fundos, ficará o setor para a

detenção, com capacidade para 35 reclusos, num ambiente que
oferece condições humanas e higiênicas, dispondo ainda .de dois

� amplqs( solsários. Foram aplicados na construção 528 mil

cruzeiros, tendo a obra sido iniciada em agosto de 1972, e foi
concluída no último dia 5.

I

'

"

Dos 4 assaltantes,
políciQmata dois

e prende apenas, um
Dois bandidos mortos rião identificados, um outro

gravemente ferido e um quarto preso por policiais, além
de um quinto que conseguiu fugir, foram o saldo do
assalto que aconteceu num supermercado, no bairro de
Brás de Pina, na Guanabara. O preso é Luiz Martins
Gonzaga Filho, 25 anos, ex-integrante da polícia militar,
tendo sido expplso da corporação por roubo, tráfico de
drogas juntamente com outros cinco elementos. No local
do fracassado assalto, os policiais, que trocaram tiros
contra o bando, encontraram uma metralhadora, dois
revólveres e uma pistola. ,

Tudo começou quando uma viatura policial em ronda
nOfI"WI1 passou por uma rua de Brás de Pina, e notou a

situação suspeita dos ocupantes de uma camíonete tipo
Variant. Quando os policiais mandaram o veículo parar,
os assaltantes passaram a disparar suas armas, surgindo
então 'o tiroteio. O ex-Pld preso disse que os bandidos
mortos são Moacir de Tal e João Lúcio, enquanto que o

, ferido recolhido ao hospital é Antonio Carlos Teixeira.
Luiz o detido, confessou para a polícia vários assaltos

contra estabelecimentos bancários e supermercados.

falsários já agem
em Criciuma com o

Ugolpe de Natal" I

I

Cr iciú rna - "Golpe de Natal" chegou ao

conhecimento da Prefeitura Municipal de Criciúma que
passou a alertar a população da cidade sobre a atuação
dos falsários. Munidos de folhas 'de papel almaço, os

falsários estão percorrendo os estabelecimentos
c ome rc iais e residências particulares, dizendo que
arrecadam dinheiro, para a limpeza de ruas, pintura de
muros, e obras de caridade. Com esta finalidade, usam

indevidamente o nome da Prefeitura, que não concedeu
autorização para a arrecadação de dinheiro público. A
Prefeitura está inclusive apelando aos munícipes que por
ventura forem procurados por tais desconhecidos, para
que comuniquem o mais breve possível à polícia, pois os

vivaldinos silo autênticos vigaristas. I

------------------------------------- ----

LEIA

E

DIVULGUE, I

o ESTADO
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Campeonato nacional

Só depois de conheci
dos os vinte clubes semifi
nalistas, domingo à noite,
é que será convocada uma
reunião do Departamento
Técnico da CBD, para a

elaboração dos grupos e ar-
o mação da tabela com os jo
gos que serão disputados a

partir do dia 13 de janeiro:
Segundo o diretor do

Departamento de Futebol
da CBD, Antônio do Pas
so, a preocupação maior ,é,
organizar uma, tabela em
que haja equilíbrio basea
do na justiça que deve ser'

feita a todos os participan
tes, de acordo com a tradi
ção, a atração e a coloca
ção de cada um. Os clubes
que conseguirem terminar

Ê a seguinte a escala de árbitros para a última rodada: o segundo turno, de classi-
'

GRUPO 1 - amanhã '- Flamengo x América GB fícação até o vigésimo lu-

21h15min, árbitro Joel, Cavalcante Rocha, com Aluizio gar serão divididos em dois

Felisberto da Silva e Alfredo Matos; América MG x Olaria, grupos de dez cada um,
16 horas - Nilson Cardoso Bilha com Claudio Galezzo e

com os jogos sendo dispu- ,

�enedito <?onçal.ves Silva; domingo - Botafogo x Vasco, i 7 tados em uma só etapa, de
horas, Jose Faville Neto, com Edyr Pires Teixeira e José vendo os integrantes de ca

Maria Brandão; Cruzeiro x Fluminense, Emídio Marques .da grupo jogarem apenas

Mesquita, com Ayrton Bernardoni e Milton Jorge;
entre el�s-d�aratadfasefinal,Figueirense x Atlético MG, 16 horas, Walquir Pimentel, q�e sera ISpU a a no pe

com Eraldo Palmerini e Carlos Martins; GRUPO 2 _ f1<;>do �e_ 13 a 20, de feve

amanhã - .Corintíans x Internacional no' Pacaembu, 16 retro, irao os dOIS clubes

horas, José Mario Vinhas com Eduardo Monteiro é Plinio
mais bem colocados em ca

Duenas; domingo - Santos x São Paulo no Morumbi 16
da grupo, no total de qua

horas - Dulcidio Vanderlei Boschilia com Max Ch�rles tro..: sendo,que nessa etapa
Falzeta e Orêncio Caputo; Guarani x Atlético PR, em se�a� realizados �o. !odo
Campinas, 16 horas José Marçal Filho, com' Doraci sel� Jogos, que de�mlfao �s
Gerônimo e Mário Leite Santos; Coritiba x Palmeiras, dOi; clubes que disputarao
15h3Omin, José Aldo Pereira com Nivaldo Santos e Ozoris

o tJt':llod- d dPizzol; Grêmio x Portuguesa, 16 horas _ Arnaldo Cesar
Ain a e acor o com o

Coelho com Rubens de Souza Carvalho e João Gimenez: que estabelece o regula
GRUPO 3 - domingo - Bahia x Ceará, 16 horas _: I �ento 40 campeonato na

Romualdo Arppi Filho, com Manoel Amaro e José Silveira; ClOnaI,deste ano, se �ouv�r
Rio Negro x Vitória 16 horas - Sebastião. Rufino com

necessidade da realizaçao
Francisco Assis Por Deus Furtado e Jaime Batista Monteiro'
Brasil x Nacional, '16 horas - Oscar Scólfaro com Ney
Andrade Nunes Maia e Wellington Ramos Araujo; América
RN x Sergipe, 16 horas - Armando Camarinha Rodrigues
com Geraldo Alves e Walter M. Gonçalves; Fortaleza x

r Tiradentes, 16h3Ornin - Luis Carlos Félix com Anivaldo
, ,Seixas Magalhães e Lecilio Estrela Sá; GRUPO 4 - amanhã

- Esporte x Moto Clube, 21 horas - Antônio Vieira de
Góis com Manoel Serapião Filho e Luiz Meirel1es da Silva;
CEUB x Remo, 18 horas - Armando Marques com Carlos
Floriano Vidal e João Albuquerque Gomes; domingo -

Santa Cruz x Desportiva Ferroviária, 16h30min - Agomar
Martins com José Leandro de Castro Cerpa e Jader Correa
da Costa; Goiás x Náutico, 17 horas - Maurilio Santiago
com Edmundo Absanra e Carlos Teixeira do Amaral'
Comercial x Paissandu, 16 horas - Gilberto Nahas com José
Amorim de Lima e Antônio Fonseca Ribeiro.

Walquir Pimentel

'em Florianópolis

Nahas em Campo Grande, apitando Comercíal x Paiss�ndu.

SENSACIONAL
Conjunto Sanitário colorido Cr$ 250,00

Fórmica Cr$ 101-t00
Tintas Coral e l..piranga 20% de desconto

e até o ferro com 10% de desconto.

Sempre os melhorespreços,

PHlllPPI & CIA.
a casado construtor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
ones: 6520 - 6368

.
.

.

EXCLUSIVIDADE EM BONECOS DE LATEX

aOUllQUE 'VALERIA
Rua Saldanha Marinho, 1 Esq/Tiradentes

COMPANHIA DOCAS DE IMBITUBA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO·
São 'c�vi(lados os Senhores Acionistas, da Com

panhia focas de Imbituba a se reunirem, em Assem

bléia Geral Extraordinária, na Sede Social, à Avenida

pre.Sid��nte
Vargas, s/no., na cidade de Imbituba, neste

Estad , às 10,00 horas do dia 21 do corrente mês, a

fim de tomarem conhecimento-do andamento dos tra

balhos r lativos ao Plano Diretor do Porto de lrnbitu

ba, e de �)"os assuntos de interesse social, deliberan
do sobre os mesmos.

Imbituba, 10 de dezembro de 1973
Antonio Carlos da Silva Muricy

Diretor Presidente

Luiz 'Fernando da Cruz Secco

Diretor

O Fluminense foi desctassificado ontem-do campeonato nacional
ao perder por um a zero para o Atlético Mineiro,

no Maracanã. Em Belo Horizonte o' Cruzeiro venceu o Botafogo
por 2 a 1 e em Curitibà o Palmeiras garantiu a

primeira colocação na fase classificatória, ao ganhar do
Atlético Paranaense por 2 a O. Em Recife o

Náutico ganhou do Çomercial de Campo Grande por um a zero.

CBD se reúne semana que
vem e faz tabela da 'semi-final

Antônio do Pásso quer justiça na tabela da semi-final.

de um jogo decisivo, ele se

rá efetivado 48 horas após
o encerrarriento da fase,
isto é, no dia 22 de feverei
ro.

No caso de a fase final
terminar com dois t'imes
iguais na primeira coloca
ção, será considerado ven

cedor õ que tiver maior
soma de pontos ganhos em

todo o campeonato. Conti
nuando o empate, o vence-

dor será o ·que tiver maior
número de vitórias em to
do o campeonato.

.

Ocorrendo a hipótese
pouco provável mas possí
vel de que o empate conti
nue depois de vistos todos
os outros itens (saldo de
gols, gol-average), o cam

peão sairá de um sorteio a

ser feito pela CBD, em dia,
hora e local a serem desig
nados.

Flamengo fará amistosos �o

interior. depois ,de ianeiro
.

o vice-presidente de futebol do Flamen
go, Sr. Ivã Drumond, anunciou ontem que
o clube está estudando uma série de pro
postas para amistosos e, até o momento, a
tendência é optar por jogos no interior do
Brasil, cuja programação seria mais rentável
em termos financeiros do que uma viagem
ao exterior.

As propostas são na base de Cr$ 80 mil
por partida e "é bem provável que o Fla
mengo vá ter mais lucro do que se ficasse
disputando o campeonato nacional", afir-
mou o dirigente. I

- De qualquer maneira - acrescentou -

só lá para o dia 20 de janeiro é que podere
'mos viajar, porque as férias dos jogadores
terminam no dia 8 e é necessário algum
tempo para treinar a equipe.

A temporada seria realizada em Goiás,
Paraná e Bahia, no interior, "porque nas

capitais o Flamengo já se apresentou recen

temente, nos dois turnos do campeonato
nacional".

Ivã Drurnond, ao comentar a desclassifi
cação do Flamengo, apontou como' uma
das causas' as arbitragens, "que nos prejudi
caram bastante", informando que o clube
enviou um ofício à CBD e à Federação
carioca no sentido de que Armando Mar
ques seja vetado para os seus jogos.

- A partir de agora não aceitaremos
mais o Sr. Armando Marques e essa decisão
terá de ser respeitada - explicou Ivã Dru
.mond, embora sem esclarecer em quais
partidas o juiz teria prejudicado a sua equi
pe.

O ex-técnico do Internacional e da sele
ção gaúcha, major Fernando Brunelli, já
acertou com o clube e vai assumir o cargo
de supervisor em janeiro, quando haverá
uma reformulação total do departamento
de futebol, com a dispensa de vários jo ga
dores e possivelmente até de Zagalo. Bru
nelli já falou inclusive 'nos nomes de Carlos
Froner e Orlando Fantoni para ocupar o

comando técnico do Flamengo.

Venha conhecer o's mais
'modernos conjuntos Irisel

que ,combinam o par de

alianças tradicionais com um

anel de diamante, Queremos
que você conheça a variedade
de nossa coleção, E os

nossos preços,

Um diamante é para sempre.

o
ROBERTO MULLER

JOALHERIA
Rua Trajano, 4.C

Florianópolis - SC.

Renê será iulgado em 74 mas

Vasco renovará seu contrato
Por ter agredido o árbitro Carlos Costa,

o jogador Renê do Vasco foi suspenso por
um ano. Os dirigentes do Vasco, principal
mente seu presidente Agathirno da Silva
Gomes, acharam um absurdo a pená impos
ta ao jogador, em virtude do próprio árbi
tro ter .confessado que o zagueiro não o

agrediu e sim que escorregou devido ao

campo molhado e chocou-se contra ele.
Munido das declarações de Carlos Costa

(gravadas) e mais uma série de provas, o

departamento jurídico do Vasco recorreu

ao Superior Tribunal de Justiça da CBD, e

espera no mínimo, reduzir a pena.
Entretanto.jpor não ter sido incluído na

pauta da sessão do próximo dia 20, quando

o STJD fará a última reunião deste ano, o
recurso do Vasco da Gama em favor do
zagueiro Renê só será julgado no próximo
ano, possivelmente no mês de fevereiro.
Ontem o processo foi entregue ao auditor
do Superior Tribunal de Justiça Desportiva,
José Horácio da Silva, que fará o exame das
peças.

Independente do julgamento, Agathirno
Gomes declarou ontem que o Vasco tem
interesse na renovação de contrato do joga
dor, o que deverá ocorrer ainda este mês: O
contrato de Renê termina amanhã e o Vas
co já rejeitou uma proposta do Atlas do
México; para emprestá-lo no período em

que estiver suspenso.

ITAJAí GANHOU UMA
NOVA E GRANDE LOJA

As Casas Pernambucanas inauguraram na última quarta-feira à noite suas novas
.' instalações e com isso Itajaí ganhou mais uma nova e grande loja em seu centro

comercial, à rua Hercílio Luz. A nova loja é toda de estrutura metálica, tendo uma

área construída de 850 metros quadrados. Com a inauguração desta loja as Casas
Pernambucanas passaram a dar mais conforto e melhor atendimento-a seus clientes
funcionando agora pelo sistema de departamentos, Na loja antiga trabalhavam doze
funcionários, número que aumentou para quarenta, dando assim, a Itajaí vinte e

oito novos empregos. Seu gerente é o Sr. Davi Carvalho Ali.-
O corte da fita simbólica foi procedido pelo Vice Prefeito Luiz Antônio Cechinel

e pela esposa do Sr. Frederico Lundgren Diretor da empresa que também esteve
presente as ato,

.

Antes da cerimônia de inauguração falaram o Vice Prefeito e o Sr. Ismar Pereira,
este em nome da direção das Casas Pernambucanas. A bênção do novo prédio foi
feita pelo Padre Theobaldo Heck. Compareceram ainda a inauguração da nova loja
das Casas Pernambucanas o sr. Ronaldo Silva representante do Prefeito Frederico
Olindio de Souza, Dr. José Luiz Moreira Cacciari Presidente daJunta de Conciliarão
e Julgamento de Itajaí, Vice Presidente do Clube dos Diretores Lojistas Sr. Heins
Porthun, sr. 8enhur dos Santos Presidente do Sindicato dos Lojistas, Sr. Noemí dos
Santos Cruz Presjdente eleito da Associação Comercial e Industrial de, Itajaí,
Diretores das Casas Pernambucanas, representantes do comércio, indústr-ia e

�ntidades itajaienses, outras autoridades e convidados especiais. Após a inauguração
a Diretoria das Casas Pernambucanas recepcionou os presentes com um coouE:tel.-

publ i c

A COTESe está ligando você com o mundo. É uma obra cara. Muito cara ..

E para que a COTESC possa pagar as contas em dia, ê preciso

que você tenha a sua conta em dia. Sem você pedir, a COTESC já lhe

dá 10 dias de prazo. Você tem, sempre, até o dia 15 para pagar a

conta do mês anterior, Mais do que isso, convenhamos, não é

possivel. Evite que a COTESC tenha o

desprazer de desligar o seu telefone.
Ela sabe o quanto v()cê precisa
dele. NQUE "LICADÃO".

COTESC

companhia catarinense de telecomunicações
EMPRESA DO GRUPO TELEBRÁS

_/'

.I,
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Zenon chutou forte na trave direita de Célio, depois da cobrança de falta. A bola sobrou para Paulo Roberto que cruzou para Toninha fazer o gol... . ... e comemorar a vitória do Avaí, aos 16 minutos do segundo tempo.

Esta vitória pode valer o título
final, liquidou também
com as pretensões do Fi

gueirense no campeonato
estadual, agora com cinco

pontos perdidos.
Os dois times começa

ram cautelosos e se estu

d ando. E com Moacir fa
zendo o papel' de terceiro

homem da meia cancha, o
Figueirense dominou o se

tor, já que Rogério jogava
de líbero e Balduino e Ze
non recuavam buscando

jogo.
Com Luiz Everton cain

do pela esquerda, auxilia
do por Casagrande, o Fi

gueirense que jogou me

lhor nos primeiros quaren
ta e cinco minutos, teve

duas boas oportunidades
de marcar. A primeira com

Tião Marino cabeceando

para fora com Rubens fora
do lance e a segunda com

Moacir chutando em cima

do goleiro.
A única oportunidade

de gol do Avaí no primeiro
tempo, aconteceu aos trin

ta e dois minutos, com To

ninho levando a melhor so
bre Jailson, obrigando a

Célio sair fora da área para
fazer cobertura. O ponta
de lança se atrapalhou com

o goleiro e chutou fraco

sob cobertura para fora. O

Avaí se armava, Toninho

paços entre a meia cancha
e o ataque. Aos quarenta
Tião chutou entre Lili e

Rogério dentro da peque
na área e Rubens s-Ivou

gol certo defendendo par- ,

cialmente .•

SEGUNDO TEMPO

As instruções de Jorge
Ferreira no vestiário, eram
para que os jogadores re

tessem mais a bola, para
acabar com a pressão do

Figueirense que' perdeu
boa chance de marcar no

primeiro minuto, quando
Lili, depois da bola passar
por Rubens num chute de

Luiz Everton, salvou em

cima da risca.

Com Zenon e Balduino
tocando a bola, o Figuei
rense não conseguia repri
sar a primeira etapa e teve

que apelar para O jogo vio

lento, para conter as j\lga
das mais perigosas. E foi'
num destes lances que saiu'
o gol. Zenon recebeu de

Rogério, deu dois dribles

seguidos em Abel e .sofreu
falta. Rogério cobrou a

infração para Zenon que
atirou forte na trave. No

rebote a bola sobrou para
Paulo Roberto que cen

trou forte para Toninho,
entre Abel, Jailson e Casa

grande, marcar o gol, ,que

seria o da vitória. Isto aos

dezesseis minutos.

Aos dezenove, Marcão

entrou no lugar de Luiz

Everton e o Figueirense
partiu para os chuveirinhos
sobre a área, mas Vilela e

Lili levaram sempre a me

lhor. Seis minutos depois,
Moacir faz falta em Souza,

sendo expulso por José

Carlos Bezerra, originando
da í um tumulto sendo

Abel por ofensas e tentati

va de agressão ao juiz tam
bém expulso e.a partida fi-

cando paralisada dezessete

minutos.
O Figueirense se pertu

bou em campo, jogando
sem objetividade e come

tendo os mesmos erros dos

jogos pelo Nacional e c

waí, que mereceu a vitó-
, fia, apenas fazia a bola ro
lar. Aos 49 minutos, o juiz
termina a partida com o

Figueirense tendo apenas
seis jogadores em campo.
Além de Moacir e Abel,
Marcão, Caco e Adailton
também foram expulsos,
estes, no segundo tumul to.

Figueirense O x 1 Avai

A atuação' de José Car

los Bezerra no clássico de
ontem não pode servir de

argumento para tudo que
aconteceu no Orlando

Scarpelli, pois, sua arbitra

gem foi boa, assim como o

trabalho dos bandeirinhas

Rui Dewitz e Dalmo Boi
zano. O Figueirense, que

estragou o clássico 198, te
ve Célio; Pinga, Jailson,

Abel e Casagrande; Adail
ton, Almir e Moacir; Caco,
Luiz Everton (Marcão) e

Tião Marina. Pelo Avaí jo
garam Rubens; Souza, Ari
Prudente, Vilela e Orivai

do; Rogério, Zenon (Jaico)
e Balduino; Paulo Rober

to, Toninha e João Carias.
A arrecadação foi de

Cr$ 65.200,00. Agora
Avaí e Juventus decidem o

título terça-feira à noite

no Addlfo Konder, já que
a classificação está assim;
por pontos ganhos: 10.

Avaí com 8 pontos; 20.

Juventus, com 6;,30. Fi

gueirense com 3 e em últi

mo o Caxias com um pon- ,

to ganho apenas. Falta ain

da o jogo Figueirense x Ju
v entus, pela primeira roda

da da fase final, que não

foi disputado.

Pedras e socos para
, ,

J.' Ferreira e Dailton
Jorge Ferreira estava preocupado e acompanhou de

perto o tratamento de Dailton, com oito pontos na cabeça
que chorava de dor, enquanto era atendido pelo massagista
Afonso: "Eu vi bem. Foi o Casagrande que me agrediu com

uma pedra que tinha na mão, "Não conseguindo colocar a

pulseira do relógio no pulso, devido ao nervosismo, o

treinador não perdoou a atitude de Quincas.'
- Um bom homem não faz o que Quincas fez. Ele agiu

covardemente. Se ele quizesse brigar comigo, devia me

procurar e brigaríamos num lugar isolado e não agir, da
maneira covarde como agiu. Ele me agrediu pelas costas e

saiu correndo de medo. Nunca vi um cara tão covarde assim.
Mas de uma pessoa, das qualidades dele não se pode esperar
outra coisa,

Depois de dar outra olhada no curativo de Dailton, Jorge
falou da partida e do tumulto.

- Moacir chutou Souza sem bola, num lance indiscutível
mereceu

j
a expulsão e com .isso o time do Figueirense

perdeu a cabeça. Eles agiram covardemente- agredindo
nossos jogadores que não revidaram porque sabiam que
dentro do campo tem uma autoridade, que é o árbitro.
Nossos jogadores são tão homens como eles, só que tem

uma pequena diferença. Nós sabemos reconhecer quando o

adversário é superior e não apelamos para a violência, O
resultado foi justíssimo e venceu a equipe que se apresentou
melhor em campo e, se eles não apelassem vergonhosamente
como apelaram, sairiam de campo com uma goleada.

No segundo tumulto a correria dos jogadores do Figueirense e policiais em direção ao túnel do Avai.

A brigaem 2 etapas
Abel e Adailúm. A Comissão Técnica e

diretores entraram em campo para
acalmar os mais exaltados, mas não

O Avaí vencia o Jogo e fazia passar
o tempo com toques de bola e catim

bando. Isto aos poucos foi irritando os

jogadores do Figueirense, que não esta

vam preparados psicologicamente para
outra derrota. Na expulsão de Moacir,

ao cometer a falta em Souza, Bezerra
bem colocado no lance expulsou o jo
gador do Figueirense. Abel não se con

teve com a decisão do árbitro e saiu ao

seu encalço insultando-o e tentanto

agredí-lo Bezerra não pensou' duas ve-

zes e deu cartão-vermelho também pa
ra o zagueiro que ficou ainda mais ir

ritado. O juiz se protejou entre os poli
ciais, evitando a fúria desenfreada dos

jogadores do Figueirense liderados por

em grupos perto do túnel de acesso ao

vestiário, os jogadores do Figueirense,
titulares e reservas e mais alguns fanáti
cos torcedores, conseguiram furar, o,
cerco policial e 'partiam para a violên
cia generalizada, No sururu, Jorge Fer- '

reira recebeu um soco pelas costas de

Quincas e Dailton ponteiro direito re

serva, foi agredido por Casagrande, l�
vando oito pontos na cabeça. Os joga
dores ainda duelavam em campo quan
do as luzes foram apagadas. No tumul

'to, Bezerra expulsou Marcão e Caco.

Com seus jogadores em campo, o juiz
deu por encerrada a partida, com a vi

tória do Avaí, merecida sob todos os

aspêctos por 1 a O juiz irá relatar todos
os incidentes na súmula.

conseguiram. Neste sururu, a partida fi
cou paralisada dezessete minutos. No

seu reinício o Avaí com superioridade
numérica no gramado, dominava com

pletamente as ações da ,partida e, aos

49, Adailton acerta Paulo' Roberto,
deslealmente e e expulso, originando
se o segundo tumulto. Os jogadores do

Figueirense partiam para a agressão,

não só ao árbitro, mas principalmente
aos jogadores do Avaí, tentando o revi

de e suas expulsões. Como por deter

minação' de Jorge Ferreira eles ficaram

Bezvrra sempre cercado/por policiais e jogadores.

Um torcedor invadiu o campo na hora da confusão.

Abel, seguro pelos policiais para não agredir Bezerra..

Juventus ganhou e

vai para a decisão,'

Um gol de Toninho aos a tuava mais plantado na

dezesseis minutos da fase área e Zenon cobria os es-

Casagrande atirou

garrafa em Orívaldo
Orivaldo entrou no vestiário desmaiado, carregado

pelos. massagistas Paulo e Afonso. Na hora da confusão

ele também foi agredido. Depois de se recuperar,
desabafou.

'

- Estava na boca' do túnel apreciando a briga.
Quando Quincas agrediu Jorge Ferreira, tentei segurá-lo
para que o 'professor não caisse da escada. Quando olhei

prá frente, o Casagrande vinha correndo com uma

garrafa na mão e me jogou na cara. Aí só vi o Joceli

correr atrás dele, que teve sorte porque o galeiro não

conseguiu alcançá-lo. Depois não vi mais nada.

Como profissional, Orivaldo diz que poderá jogar em
qualquer clube, menos no Figueirense: "unca vi um time
tão vagabundo como o Figueirense. É um time de

loucos, sem categoria e sem personalidade até de

participar do estadual quanto mais do nacional. Se um

dia eu tiver que jogar no Figueirense, prefiro morrer de

fome. Nunca vi um timinho tão sujo. Olha que nós

perdemos a classificação para o nacional e não apelamos.

Salmos de campo com a cabeça erguida. Hoje (ontem)
eles perderam uma partida e apelam para a agressão. Até
o professor foi agredido covardemente pelas costas, É
um time de loucos que não' sabem perder e apela para a

violência com a finalidade de tumultuar."

Figueirense acusa juiz, FCF e imprensa
"Juiz, Federação e imprensa conse- "O jogo transcorria tecnicamente bem tante cansado explicava. "Tenho ano'

guiram finalmente os seus objetivos: A e ele botou tudo a perder, procurando dando por esse mundo de, Deus, com
eliminação do Figueirense do Campeo- empanar Q clássico e o bom nome do seleção I e nunca presenciei uma coisa
nato Nacional e do estadual. Assim clube que é uma tradição catarinense". dessas. É negócio típico de várgea, mas
afirmou José Tonolli não escondendo Com muitos policiais tentando acal- tudo por causa da, incapacidade desse

a sua irritação, a exemplo dos demais mar os dirigentes e jogadores, no túnel juiz".
dirigentes, jogadores e torcedores. do Figueirense o tumulto era geral. Caco, ainda bastante, irritado, a

Já no início do segundo tempo a Ninguém entendia ninguém e a xinga- exemplo de todo o vestiário também

boca do túnel do Figueira era só revol- ção era toda dirigida a Bezerra, que apontava o juiz como causador de tu

ta em virtude da "má arbitragem de contido no meio dos policiais, já havia do. "Esse juiz sempre gostou de apare
José Carlos Bezerra", segundo os diri- perdido o controle da partida e dos' cer, por isso procurou deturpar o jogo.
'gentes. Depois do lance em que resul- nervos, agredindo com .palavras a mãe Se eu procedi erradamente ele' foi o

tou 'na expulsão de Moacir as coisas se dos jogadores, principalmente do Ada- grande culpado".
modificaram completamente. Os dirí- ilton. Com os jogadores e dirigentes tran

gentes entraram em campo a fím de O policiamento que era dirigido pe- cados nos vestiários; os corredores re

acalmar os jogadores, mas diante do 10 Capitão Gainette, evitou que o tu- pletos de torcedores, dirigentes e poli
tumulto 'geral, perderam o controle e multo redundasse em maiores conse- ciais, a confusão, era generalizada e a

também partiram para cima do juiz, quências, não deixando que os poli- 'xingação mais ainda. Mas tarde, com a

alegando que ele foi o principal causa- ciais batessem nos jogadores como presença de alguns delegados de poli-
dor de todos os incidentes.' aconteceu com Fred. cia, e dirigentes reunidos, a grade do

João Polli condenou a atitude de Nocaute Jack que procurou ameni- corredor foi fechada e a revolta conti-

Bezerra, taxando-o de inconpetente. zar de todas as formas a confusão bas- nuou internamente.

Lauro Búrigo prometeu domingo passado aos seus joga
dores, que o Juventus decidiria o título do campeonato
estadual com o AvaÍ. E ontem, em Joinville, aos 4 minutos de

jogo o ponta de lança Everaldo deu condições para que, o

treinador do Juventus cumpra sua promessa, na próxima
terça-feira.

Ele fez o gol da vitória, depois de receber um passe de

Toninho. Everaldo chutou rasteiro de fora da área, com a

bola tocando numa saliência do campo e enganando o goleiro
Vicente.

O Caxias tentou reagir e perdeu alguns gols no primeiro
tempo, quando Pedrinho e Tonho ficaram sozinhos na frente

do goleiro Volnei, aos 9 e 26 minutos, respectivamente.
E na medida que o jogo andava o Juventus procurava

tocar a bola e garantir o resultado, Com isso a partida caiu

bastante no primeiro tempo e no segundo o Caxias não

encontrou mais forças para desmanchar a retranca armada

por Lauro Búrigo, com o objetivo de segurar o um.a zero.

Os dois times jogaram assim: Caxias - Vicente; Daúca,
Pompeu, I.Alves e Silvinho; Osvaldo (Chicão) e Fontan;
Martoni, Pedrinho, Tonho e Castor. Juventus - Volnei;Baio,
Miguel, Valdir e Milton; Miltinho (Clairton) e Carlos Magno;
Tadeu, (Nicola), Nei, Everaldo e Toninha.

A renda não foi fornecida e Gilberto Nahas apitou, com
trabalho regular, auxiliado por Osmarino Nascimento e Edson,
Vieira.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Col,ombo em Camboriú'abre a
temporada de verão amanhã

B a I n eá rio Camboriú(Sucursal de
Itajaí) - A temporada de verão em

Santa Catarina tem seu início progra-
.

mado para amanhã e o centro das co

memorações será, como em todos os
.

anos, o Balneário Camboriú. Este ano,
porém, a abertura oficial da temporada
coincidirá com a visita que o Governa
dor Colombo Salles realizará a esta ci
dade. A Prefeitura, que ficou mais de
três semanas aguardando 'a informação
do Palácio do Governo sobre a data da
-visita do Governador ao Balneário, dis
se que não houve programação conjun
ta, apenas um ajustamento, com a in
clusão no programa oficial do início
-do período de veraneio 'dos atos de

inauguração de obras do Governo do
Estado.

. Entretanto, ao contrário do ano

pa�s
dô, quando' houve até festa de

eh pp, exposição de produtos indus
.

tri is ti desfiles de carros improvisados'
co bandinhas e jovens em traje de
ba o, o Balneário comemorará o iní
cio da temporada de verão de 74 com

apenas um ato público a ser presidido
pelo Governador do. Estado na Praça
Almirante Tamandaré. O restante dos
atos a serem realizados amanhã faz
parte de um programa especial, que de
veria ser levado a efeito há meses se

não houvesse adiamento da visita do'
Sr. Colombo Salles a este município.

o Grupo Financeiro Besc, através
de sua subsidiária - a Besc Empreendi
mentos e Turismo -, celebrará convê
nio visando a implantação de mais um

projeto prioritário de turismo no Bal-
. neário Camboriú. Na oportunidade,
será celebrado o ato de subscrição e

institucionalização do Centro de Infor
mações, Promoções e Exposições.

Mesme; antes de instalada a temporada, o balneário abriga muitos banhistas.

17h15min, o Sr. Colombo Sallés presi
dirá o ato de assinatura dos termos
constitutivos do Centro de Promoções
e Exposições firmados entre o Besc e a

Prefeitura Municipal, a ter lugar no

Cassino Hotel Marambaia.

VENDEDORES EM AÇÃO

vacina e outros documentos exigidos
pela CMT.

BESC PRESENTE

RECEPÇÃO CA,"-OROSA Com a aproximação do período ofi-

Ãs 14 horas de amanhã o Sr. Co- cial de verão, oitenta requerimentos
lombo Salles estará sendo aguardado

deram entrada na Prefeitura Municipal
Pelas autoridades municipais no trevo solicitando autorização para o funcio

namento de comércio ambulantes no
da BR-lOl. Após ao ato de abertura

Balneário Camboriü. Para este ano, a
oficial da temporada de verão, progra- Comissão Municipal de Turismo Íor-- O empreendimento, que é pioneiro _

mada para as 15hI5min, no qual have- •

I no gênero em Santa Catarina vemmulará inúmeras exigencias, entre e as '

rá somente o discurso do Prefeito Gil-
.

obtendo grande repercussão no meio
perto Américo Meirinho, O Governa- a uniformização dos vendedores e a

.

comercial e industrial da região, permí
dor do Estado irá até a localidade da sua atuação em locais determinados tindo ao parque hoteleiro do balneário .

Barra, onde inaugurará a Escola Básica pela Prefeitura. Os alvarás, segundo in- condições de ocupação durante todo o
Professora Francisca Gevaerd. Em se- formações da Comissão Municipal de ,.. .

guida, presidirá a solenidade de inaugu- Turismo, serão fornecidos após a fisca- ano. A pnncIpa� fin,ahd�de, segundo
.ração dos melhoramentos, do sistema lízação que exercerá em toda a cidade. fonte do Besc, é In�ta�ar as �:gens da
de abastecimento de água doBalneário' BR-IOI um comercio turístico per
e, logo após, entregará a nova sede da Junto ao requerimento de licença, o mamente, dando mostras e induzindo
Delegacia de Polícia, construída na flla \ vendedor tem que apresentar atestado a excedência do fluxo a visitar e per
Inglaterra, no bairro' das Nações. As de sanidade físico-mental, atestado de manecer mais em Santa Catarina.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA I!_E DOCUMENTAÇÃO EPUBLICAÇÕES.

DECISOES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Segunda Câmara Civil em sessão de 07.12.73, julgou os

seguintes processos:
APELA ÇÕES CÍVEIS

No. 8.928 - ITUPORANGA - Aptes., José Manoel de
Souza e slm. Apdos, Vitor José Miranda e s/mo ReI. Des.

Cerqueira Cintra - "Conheceram do recurso e negaram-lhe
provimento. Unânime". _

\

No. 9.437 - TUBARAO - Aptes, e apdos. Marcelo Ernes
to Castilho e Prefeitura Municipal de Jaguaruna e outros. ReI.
Des. Cerqueira Cintra - "Não conheceram da apelação da

P.M.J., e proveram a do autor, para condenar a P.M.J., a

pagar as quantias, constantes dos itens da sentença, que con

denou o outro réu, inclusive a desvalorização do veículo, não'
cabendo correção'monetária. Unâním e".

No. 9.061 - JOlNVILLE - Apte. Espólio de Abílio
Bello, Apdo, Adlistol Schramm. ReI. Des. Eduardo Luz -

"Deram provimento em parte ii apelação, para que da indeni

zação, seja descontado o seguro obrigatório. Unânime".
No. 9.489 - SOMBRIO - Apte, Sebastião Moraes Mattos.

Apda. Maria Terezinha da Silva, ReI. Des. Eduardo. Luz -

"Negaram provimento ao agravo no auto do processo e deram

provimento em parte à apelação, para que o quantum da

indenização seja fixado em execução. Unânime".'
I

No. 9.579 - XANXERÊ - Aptes, Gumercindo Maciel e

slt«. Apdo. Antônio Artino Barícchello. ReI. Des. Eduardo
Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 9.594 - BLUMENAU - Apte. Jaime Torrezani,

Apda. Nodari S.A.' Comercial Importadora. ReI. Des. Eduar
do Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 9.002 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Espólio
de Aparício Nunes, Apdo, Luiz Abelardo Daniel. ReI. Des,
Rid' Silva - "Negaram provimento à apelação, com a ressalva

que as custas devem ser pagas em proporção. Unânime".
No. 9.379 - FLORIANÓPOLIS - Apre, Antônio Jorge

Salum. Apdo. Francisco Leonel Fernandes. ReI. Des. Rid
Silva - "Negaram provimento. Unânime",

No. 9,457 - RIO DO SUL - Apte. Francisco Vogelba
cher Júnior. Apdo. Leandro Lenzi, ReI. Des. Rid Silva -

"Deram provimento em parte à apelação, para condenar o réu
a pagar a quantia de Cr$ 2.750,00, juros de mora de 6% ao

ano, e honorários de' advogado de. 20% sobre o valor da con

denação. Unânime".
No. 9.502 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Leonel

Pradella. Apda. Centrais Elétricas de S�ta Catarina S.A. ReI.
Des. Rid Silva - "Negaram provimento. Unânime".

ACRA VOS DE PETIÇÃO
No. 2.673 - ORLEANS - Agrtes, Dr. Juiz de Direito,

ex-officio e o l.N.P.S. Agrdo, Pedro Teixeira Machado. ReI.
Des. Cerqueira Cintra - "Conheceram dos recursos e deram

provimento para reformando a sentença recorrida considerar
o infortunado com direito ao auxílio-acidente na base de
40%, honorários de advogado Cr$ 200,00. Unânime".

No. 3.126 - CRICIúMA - Agrte. Lucas Marcos da Rosa.

Agrda. Sul América Terrestres, Marítimos e Acidentes. ReI.
Des. Cerqueira Cintra. - "Conheceram do recurso' e negaram
lhe provimento. Unânime".

No. 3.204 - CRlClúMA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito da
la. Vara, ex-officio e o l.N.P.S. Agrdo. Manoel José da Rosa
Maranhão. ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Conheceram de
ambos os recursos para substituir a condenação em auxílio
acidente, para pecúlio, na forma do art. 80. dá Lei nó.

5.316/67. Unânime. "Acórdão publicado na sessão.
.� �- --------.

No. 3.181 - URUSSANGA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. Manoel Gogorni. ReI. Des.

Eduardo Luz - "Conheceram dos recursos e negaram·lhes
provimento. Unânime".

.

No. 3.2�7 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-ameio e o I.N.P.S. Agrdo. Pedro Bett. Rei. Des. Nelson
Komad - "Conheceram dos recursos e negaram·lhes provi
mento. Unânime".

APELA ÇÕES DE DESQUITE
No. 4.341 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de

Direito da Var� da FamI1ia, Órfãos e Sucessões, ex.officio.
Apdos. Nilton Vieira da Silva e Lygia Santos da Silva. ReI.
Des. Eduardo Luz _."Anularam o processo a partir da inicial,
inclusive. Unânime".

No. 4.324 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de

Direito da Vara da Família, Órfãos e Sucessões, ex·offieio.
Apdos. Viváldino Gomes de Almeida e Onilda Maria de

Almeida. ReI. Des. Rid Silva - "Converter o julgamento em

diligéncia. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
A Câmara Criminal em sessão de 11.12.73, julgou os

seguintes processos:
APELAÇÕES CRIMINAIS

.

No. l2,4g<) - SÃO FRANCISCO DO SUL - Apte. Ma·
noel José Machado. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI.

Des. Marcílio Medeiros - "Conheceram do recurso e prelimi
narmente julgaram extinta a punibilidade pela prescrição.
Unânime".

No. 12.498 - TUBARÃO - Apte. Osvaldo Olavo di!
Silva. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des, Marcílio
Medeiros - "Conheceram do recurso e ao mesmo negaram
provimento, Unânime".

No. 12.475 - SÃO JOAQUIM - Apte. José Maria da
Rosa. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary Perei-

·

ra Oliveira - "Conheceram do recurso e deram-lhe provi
mento em parte para reduzir a pena a 5 anos de reclusão.
Unânime".

No. 1 i.4 7() - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte, Belar
mino Bueno. Apda, a Justiça, por, seu Promotor. ReI. Des.
Rubem Costa - "Conheceram do recurso e deram-lhe provi
mento em parte a fim de reduzir a pena de reclusão para 7
anos e excluir da condenação a medida de segurança imposta
ao réu. Unânime".

No. 12.473 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Alcel
mo Klein. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa.
Thereza Tang - "Conheceram do recurso e negaram-lhe pro
vimento. Unânime".

No. 12.476 ..:.. SEARÁ - Apte. Artidor Alves. Apda. a

· Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa. Thereza Tang -

"Conheceram do recurso e negaram-lhe provimento. Unâni
me".

·

No: 12.496 - CAPINZAL - Apte, Raul Dambros. Apda.
a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des, Trompowsky Taulois
- "Conheceram do recurso e negaram-lhe provimento. Unâní
me".

No. 12.260 - ,PALMITOS - Apte, Edemar Guerini.
Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des, Marcílio Medei
ros - "Conheceram do recurso e deram-lhe provimento em

.parte, para condenar o réu a 4 meses de detenção, excluindo-
·

se da condenação o crime de contravenção por porte de
armas. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 12.480 - CAMPOS NOVOS - Apte. Avelino Silves
tnní, Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des, Marcílio
Medeiros - "Conheceram do recurso e negaram-lhe .provi
mento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 12.479 - TROMBUDO CENTRAL - Aptes, José
Adriano Ribeiro de Souza e Nicanor Ribeiro de Souza. Apda.
a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. AIy Pereira Oliveira -

"Conheceram do recurso e deram-lhe provimento em parte,
para reduzir a pena de Nicanor Ribeiro de Souza a 3 (três)
meses de detenção, mantidas as demais cominações legais.
Unânime".

No. 12.495 - CAPINZAL - Apte, Alcedir D. Berber.

Ápda. a Justiça, (lor seu Promotor. ReI. Des, Ary Pereira
Oliveira - "Conheceram dos recursos e negaram-lhes provi
mento. Unânime". '

O Tribunal Pleno em sessão de 12.12.73, julgou os seguín-
tes processos:

1,

HABEAS CORPUS
No. 5.041 - TAIÔ - Irnpte, dr. Alberto Ferreira Chaves.

Pacte. Benício Vasselai. ReI. Des. Eduardo Luz - "Concede
ram a ordem. Maioria de votos". Vencidos os Des, Geraldo

Salles, Alves Pedrosa e Aristeu Schiefler,
No. 5.047 - VIDEIRA - Impte. dr. Euclides Madureira

Junior, Pacte, Antonio Zanella. ReI. Des. Marcílio Medeiros
- "Denegaram a ordem. Unânime".

No. 5.050 - BLUMENAU - Irnpte. e Pacte. Natalício
Clarindo. ReI. Des, Cerqueira Cintra - "Denegaram a

ordem. Unânime."
No. 5.043 - TUBARÃO - Irnpte. dr. Robison Westphal.

Pcte. José M. Saraiva. ReI. Des, Ivo Sell - "Concederam a

ordem para que o paciente seja' a-dmitido a prestar 'fiança no

processo a que responde por infração aos artigos 19 e 62 da
Lei das Contravenções Penais. Unânime,'

RECURSO DE HABEAS CORPUS
No. 1.138 - PALHOÇA - Recte. dr. juiz de Direito,

ex.oflido. Recdos. Antonio Rodrigues e Alberto Henrique
Matos. ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram provimento
para confirmar � sentença recorrida, pela sua conclusão.
Unânime."

MANDADO DE SEGURANÇA
No. 815 - LAGES - Reqtes. Dario Antunes Medeiros e

sua muUler. Reqdo. dr. Juiz de Direito da 2a. Vara Cível. ReI.
Des. Ivo Sell - "Não conheceram do pedido por força do
disposto no art. 50., II, da Lei no. 1.533, de 31 de dezembro
de 1 �51. Unânime."

RECURSOS DEMANDADO DE SEGURANÇA
No. 1.088 - CRICIÚMA - Recte. dr. Juiz de Direito da

2a. Vara, ex·offieio. Recdo. Deluca & Cia. - Cereais. ReI.
Des. Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime."

No. 1.023 - FLORIANÓPOLIS - Recte. a firma Irmãos
Olivo. Recdo. Diretor do serviço de Fiscalização da Fazenda
e Agente Fiscal. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram pro
vimento. Unânime."

No. 1.096 ,. SÃO LOURENÇO DO OESTE - Recte. dr.
Juiz de, Direito, ex-offieio. Recda. Irmãos Petrycoski & Cia.
Ltda. Rei. Des. Ayres Gama - "Negaram provimento.
Unânime."

Cesar Murilo Jacques
Diretor, em extlJ:cício.

Embaixador
.

americano

faz elogios
a Blumenau
BlumenaujSucursal) - Em

carta dirigida ao Prefeito Félix

Theiss, o Embaixador dos Es

tados Unidos, John Hugh
Crímmíns, agradeceu a hospi
talidade do Executivo Munici

pai durante sua visita a Blurne

nau, no dia IS dê novembro.

Depois de uma rápida referên
cia elogiosa à máscara de bam

bu da artista blumenauense

Edla Pfau, recebida por sua es

posa, Crimrn ins acrescenta: "O

excelente programa feito per

mitiu-me, embora a visita fosse
de curta duração, compreen
der melhor o importante papel
econômico desempenhado por
essa cidade, não só no Estado
de Santa Catarina como ein to

do o Brasil".
'CATEDRAL EMOCIONA

CRIMMINS
A seguir, o diplomata ame

ricano assinala: "Além disso, a
visita que' fizemos à maravilho
sa Catedral, deixou-nos emo

cionados, especialmente por
simbolizar o espírito de cornu

nidade que é tão característico
de Blumenau",

.

Mais adiante, prossegue nos

seguintes termos: "Muito apre
ciei a sua gentileza proporcío
nando-me a oportunidade de

conhecer os membros de seu

jovem e dinâmico Governo e

os 'industriais dessa cidade no

'elegante e simpático jantar que
nos foi oferecido no restauran

te típico, com sua bela vista da
cidade. As músicas e danças
folclóricas que ouvimos nessa

ocasião e o desfile dos mcm

bros dos clubes de caça e tiro

na manhã seguinte, deram uma'
dimensão especial a tão gratifi
cante e agradável visita. A be

líssima máscara de bambu se

rá, sem dúvida alguma, uma

permanente lembrança de nos

sa agradabilíssima estada nessa

fascinante cidade ';.

o Park Hotel, um dos mais modernos do Norte do E�tado.

Novas doaçoes enriquecem
acervo de museu no Norte
Uma coleção de artefatos pré-históricos, 1972, às vésperas da inauguração do Museu

provenientes dos sambaquis de 'Saguassu, de Arqueologia. Constitui-se de raríssimos

Ribeira de Rio Vermelho, foi doada ao e valiosos artefatos pré-históricos, destacan!
Museu Arqueológico de Joinv ille pelo Sr. do-se a riqueza das coleções de estudo das

Leopoldo Schrnidt. Composto de 37 peças, 700 pontas de flechas, das centenas de pi
das quais destacam-se colares de dentes, rarís- Iões dos planaltos catarinense e paranaense,
simos pendentes confeccionados de ossos milhares de. lâminas de machado de pedra,

.

de baleia, discos, lâminas líticas de macha- pesos de rede, bolas de boleadeira, 110 crâ
do e polidores, o conjunto de artefatos foi nios,41 zoólítos (a maior do País, igualada
denominado de "Coleção Schmidt". Este ao Museu Nacional da Quinta da Boa Vis
ano foram feitas as seguintes doações ao ta), discos perfurados de bula timpânica de
Museu do Sambaqui de Joinville: coleção baleia, uma centena de polidores, mós, que
do sambaqui de Rio Comprido, formada bra-cocos, terribetás, adornos corporais e

por 1.147 peças, coleção Schneider, 1 peça, diversos artefatos inéditos. . I

coleção Rusins, 5 peças, "Rubens Santos", Dentro da linha' moderna dos mais atua-
3 fósseis paleontoôgicos e coleção IPHAN, lizados museus brasileiros, e norte-ameri-

1 peça. canos, o MASJ expõe apenas 350 peças.
A grande e famosa coleção Guilherme Estas peças - que são pequena parte de seu

Tíburtíus, estimada em 10.200 peças, foi acervo - compõem didaticamente as vitri

adquirida 'pela Prefeitura Municipal de. nas que mostram elementos culturais do

JOinville em 1963, ficando abrigada provi- homem pré-histórico: alimentação, instruo

soriamente no "Palácio dos Príncipes", se- mentes de trabalho, vaidade, inventividade
de do Museu Nacional de Imigração e Colo- (evolução cultural) e costumes funerários e

nização, sob a guarda da Comissão Admi- estéticos, bem como a arte escult6rica so

nistrativa desse Museu até setembro de bre pedra e osso.

meira classe. Sua constru

ção foi iniciada no último

mês de março. O ato de

inauguração estava progra
mado para novembro, mas
não pôde, ser levada a efei
to em face da não conclu
são das obras de construo

ção da piscina térmica, do
ajardinamento em toda a

área do estabelecimento e

do restaurante. Mesmo

assim, partes do Park Ho
tel foram utilizadas duran
te a realização dos Jogos
Abertos em São 'Bento do

Sul, para atender ao gran
de público que participou
da grande concentração es

portiva.

I -

PREFEITURA DE BLlJMENAU FIRMA CONTRATO COM

O BNH PARA A EXECUÇAO DO �EU PROJETO CURA

Félix Theiss assina o contrato com os titulares do BNH e Sanepar. Na segunda foto, Costa Cavalcanti
assina como testemunha.

Foi assinado na segunda-feira em Londrina o primei
ro contrato de financiamento do Banco Nacional da

Habitação, para a execução do Projeto CURA, pelo qual
o Barico Nacional de Habitação concede à Prefeitura

Municipal de Blumenau, através do BarICO do Estado de
Santa Catarina, como' agente refinanciador, o

financiamento global de Cr$ 12.800.000,00, liberando a

importância inicial de Cr$ 263.43056 (duzentos e

sessenta e três mil, quatrocentos e trinta cruzeiros e
.

cincoenta e seis centavos), destinados ao estudo de
viabilidade e elaboração do Plano Plurianual do Projeto
'CURA.

A solenidade de assinatura do contrato foi realizada
no Canadá Country Clube, de Londrina, onde estiveram
reunidas altas autoridadeS federais, estaduais e

municipais, como parte das comemorações do 390.
aniversário do município. Vinte e 'dois municípios
paranaenses, entre eles Londrina, foram integrados no

Plano Nacionál de Saneamento - PLANASA -

outorgando as concessões dos serviços de água e esgoto
sanitário SANEPAR, que passa a ser a concessionária
única no Estado. O serviço de água e esgoto de Londrina,
apesar de ser uma cidade nova, já atendia. a 90% da
população urbana.

Nessa oportunidade, foi assinado um convênio, fase
inicial do contrato, no valor de Cr$ 39.600.000,00, com
a Prefeitura de Londrina e o Banco Nacional de
Habitação, para a implantação do Projeto Cura naquela
cidade. .

O PRIMEIRO DO PAÍS
O contrato entre o Banco Nacional de Habitação e a

Prefeitura Muilicipal ele B!umenau foi assinado na

Parle Hotel

.de Rio'

Negrinho
abre em 74
Rio Negrinho (Sucursal

de Joinville) - O Park Ho

tel, que está sendo cons

truído no Bairro -de Bela

Vista, em Rio. Negrinho,
vai se constituir num dos
mais modernos do. Norte
do Estado e sua inaugura
ção está prevista para o

próximo mês de fevereiro.
O hotel, distante apenas

um quilômetro do centro

de Rio Negrinho, possuirá
11 apartamentos, 2 suites
e 14 quartos, todos de pri,

o Governador do Paraná, Emílio
HoffmannGomes, assina o con

trato do Projeto Cura de

Blumenau, tendo ao lado o

Ministro do Interior, Costa
Cavalcanti, e o presidente
do Banco Nacional de

Habitação, Sr. Rubens
Vaz Costa.

presença do Ministro do Interior, Sr. José da Costa
Cavalcanti, Governador Emílio Hoffmann Gomes, do
Paraná, Rubens Vaz Costa, presidente do BNH, dr.
Afonso Alves de Camargo, presidente do Banco do
Estado do Paraná, dr. Mário Brandalise, presidente d�.
SANEPAR, dr. Osiris Stenghel Guimarães, Secretái'0s de

Obras do Estado do Paraná, e

quarentrHeitosMunicipais de São Paulo, Paraná, Minas Ger s, Mato
Grosso e Santa Catarina.

Assinaram como testemunhas depois do Prefeito
, I

Félix Theiss e dr. Rubens Vaz. Costa;presi<.�nte do BNH,
o Ministro José Costa Cavalcanti' lo Interior, o

Governador Emílio Hoffmann e o Pr�0to de Londrina,
José Richa. Na oportunidade, foi Jessaltad? que se

tratava do primeiro contrato assin3-10 no PaIs ent,re o

Banco Naciollal de Habitaçãç e uma PrefeItura

Municipal para execução a 18 de agosto, no valor global
de Cr $ 12.800.000,00, com pratO de amortiz�ção d� 20

arIOS. A parte já liberada, pe)o contrato de L�ndnna,
destina·se a' estudo de viabilidade e Plano Plunanual e

será vincul?r�a ao Banco do Estado de Santa Catarina

como agente refinanciador.

Enquanto Blumenaujá tem assegurado por contrato
a liberação inicial do Projeto Cura, outras.32 cidades
brasileiras fizeram a s[la adesão, sendo que dentre elas 17

já assinaram o convênio referente ao plàno e aguardam a

assinatura do contrato de liberação das verbas,
de s tacando· se a cidade de São Paulo, com

.

Cr$ 750.000.000,00, seguida de Brasília, Goiânia e

Cuiabá. O primeiro contrato, portanto, foi assinado com

Blumenau, seguindo·se o de Curitiba.
.
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DEPARTAMENTO DE VEICULOS USADOS
Rua Santos Saraiva, Fones: 63-45,63-51 e 64-51
C OMPRA-VENDE - TROCA-EINANelA
VEí CULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

.

Galaxie 500, mecânico, turquesa real ', .

Gale.vie 500, mecânico, cinza e preto ,.,

Corcel G. T.·, branco e preto .

Corcel G.T., cinza e preto .

Corcel cupê std, vermelho : .

Corcel cupê std, vermelho ..

Corcel cupê luxo, branco polar .

Corcel cupê luxo, cinza e preto ..

Corcel sedan lux9, amarelo pop .

Corcel sedan luxo, vermelho .

Corcel sedan luxo, branco polar "

Corcel sedan luxo, azul claro ..

Corcel sedan luxo, marrom ..

Opala sedan, branco everest ..

Opela sedan, branco everest ..

Opala sedan, azul e preto .

197f
........ 1971

1971

Volks 1500 sedan, laranja monza .

Volks 1300 sedan, bege claro .

Volks 1600 T.L., vermelho metálico .

Volks 1300 sedan, vermelho ..

Volks 16004 portas, branco polar .. :
.

Vai ks 1300 sedan, verde caribe ....

Vai ks 1300 sedan, branco lotus ..

Vai ks 1200-sedan, vermel ho .

Volks 1200 sedan, vermelho .

Volks karmann-ghia T.C., vermelho ..

Volks Kombi, bege claro ..

Volks Kombi, bege claro ..

DKW vernaqet, gelo .

DKW vemaget, gelo .

Aero willvs. amarelo claro. 1965
Rural willys 4x2, azul e branco. 1972
Rural willvs 4x4, verde e branco 1971

F-100, marrom 1958
F-l00, marrom .'..................................... 1965

F-350, verde icarai .. ,........................................ 1970

F-350, marfim e verde 1964.
F-600 qasolina, verde, caçamba...................... 1962

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

1. VOLKS 1.300 AZUL SAFI RA "OK"
2. VOLKS 1.300 AZUL CAiÇARA "OK" .

"

3. OPALA CUPE AMARELO GRAN PRIX (jÓiA)
4. VOI,.KS VERMELHO CEREJA
5. KOMBI BEGE NILO

I �'-------------- ��___

.

EM FLORIANÚPOLIS

ALUGUE UM. CARRO NOVO E

DIRIJA-O VOCE MESMO

AUTO. LOCADORA COELHO

RUA FELIPE SCHMIDT, 83

FO�ES: 2777 eu 2765

. COMÉRCIO DE

·AUTOMOVElS

Maverick GT - Azul Regata OK \ 1974
Maverick Luxo - Vermelho Jambo OK 1974·
Maverick Super - Verde Mangueira OK . 1974
Corcel GT - Amarelho Tarumã OK 1974
Corcel STD - Vermelho Cadmium OK·· , 1974
Corcel Cupê Luxo - Branco Nevasca 1972

Opala CupêEspecial - Marron Cajú OK L" 1974

Opala Cupê Especial - Turquesa Tahiti OK 1974 .

Opala Cupê Especial - Amarei ho Azteca 1972

Opala Cupê Especial - Branco Everest.. 1972
Fuscão - Verde Folha ,.................... 197"0
Volks - Verde Folha .. ; .. ; •••••• : .. :.: 1969
Variant - Vermelho Cereja .. ;................ 1970
TL - Vermelho Met ; 1970
Trallter Luxo - Cinza Escuro 1971

..I
I,

P19SSUIMOS CARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
-Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.

� ENDIROBA �. R.�Sa�������. d�J,o�:�to .

�I\jES: 4613
- 2952

OPALA VÁRIAS CO�S .•

.

1974
CHE�ETTE VÁRIAS C\RES . 1974
DODGE 1.800 VÁRU\S 00RES .1974
GALAXIE lAI\J�'A� I \ 1973
DODGE CHAR(JER .•.

\.
1971

VARIANT
..

. . • . . • . . 1972
TL 1.600 •.••. -, _.

. •....•. 1971
lANCHAS FIBRA DE VIDRO .J,�RIOS MODELOS FINAN·
CIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 \tESES

\

NÃO FECHAMOS PARA\LMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÕVEll\,.)BARCOSFinanciamentos até 36 me.,es

\

CARTEIRA EXTRAVIADÀ.
Foi perdida a Carteira Nacional de Habifllação, cateyoria

Amador, pertencente a Sra. lvonete Medeiros Marco�es de Mattos.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Votkswaqen, ano 1971, cor Azul, Motor BH-202231, _ç_hassis
!3S-063982, pertencente a sra, Emília Hosenherq,

1972
1968

1970
1969
1971
1971
1971
1969
1972
1971
1970
1970
1970

1972
1972
1972
1971
1971
1968
1968
1965
1963
1970
1969
1969

1965
1960

74

74
73

70

71.

,,.

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR .

,OMELHOR '

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

Departamento deVeK:UIOS Usados
do seuConcessionério de Qualidade 43hpjfOJ!í'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA,. 28

.

FONE 31-11

\blks 1300':_ Verde Folha : , 1969
Vai ks 1300 _ Branco Lótus ,., � 1 964 ,

Volks 4 portas - Branco lotus , , 1969
Volks-Tl - Branco Lotus.r.... , , , , ".1972
Volks 1500 _ Azul Diamante , , , .. , , , 1971
Dodge Cupê luxo - Vinho "" " .. " 1973
Ford Corcel - Branco Nevasca " 1973

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.

Estrada Ires Riachos· Biguaçú

Possue para pronta entrega, MEIA AREIA

�ARATRAÇO e AREIA PARA REBOCO.

Informações à rua Padre Roma, 17.

Inscrições para os cursos=- Clarinete, Flau
ta-Doce,

-

Flauta-Transversal, Iniciação musi-
.' cal; 'Obbé, Piano, Violino, Violoncello, e de
mais instrumentos de Orquestra.
- A secretaria encontra-se aberta até o dia 15
de dezembro de Segunda-Feira a Sexta-Feira
das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas
- no Teatro Carlos Gomes.

,ESCOLA SUPERIOR DE MÚSICA

DE BLUMENAU

MATRICULA

t AGRADECIMENTO E

CONVITE PARA MISSA

Os familiares da inesquecível e querida

MARIA IZAB-EL DA SILVA GENTIL
agradecem sensibilizados as pessoas que a.

acompanharam a sua última morada e convi

dam para a iVr"issa de 70.'dia, que será rezada'

sexta-feira dia 14/12 às 9 horas na Igreja do

Sagrado Coração de Jesus' na Praia dos Ingle
ses.

,--� .. -_ .. " .._--------

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/1019

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos .rerrnos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69,. até as 15 horas do dia 27 de dezembro de 1973,
para o fornecimento de "MÓVEIS DE AÇO".

O Edital encontra-se afixado ria sede do DEPARTAME NTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessár ios c

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis; 10 de dezembro de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral.
._---�

QECLARAÇÃO
Eu, Eloi Ronsani, declaro para os devidos j ins que extraviei o

Certificado de Propriedade de seu Automóvel marca Volks, ano

1971, de chassis no. BS-l03.524. De 'cor Azul Diamante, com a

capacidade para 5 pessoas de placa CR-3542.
Criciúrna. 12 de Dezembro de 1973.

_.

LANCHONETE E BAR E RESTAU RANTE
Vendemos um Bar Festairante e uma lanchonete, com excelente

movimento e boas instalações, situadas no melhor ponto da cidade.

Preço base: Cr$ 150.000,00 - c/parte financiados. U ffiENTE. Tr.
Rua João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

DECLARAÇÃO
Eu, AFONSO BACK, declara para os devidos fins, que extra

viou o Certificado de propriedade de seu automóvel marca Chevrolet
ano de fabricação 1973, com 80HP, capacidade para 5 pessoas de
cor Escarlate, de placa CR·0454, chassis no. 5N87CCB105511.

Criciúma, 12 de dezembro de 1973.

CERTI FICADO -EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propr icdade do veículo marca

Votkswaqen, ano 1971, cor azul diamante, motor BF-438573,
chassis BP-772172, pertencente ao sr, Waldir Lauro Vitorio.

com bastante comunicabilidade, boa apre

sentação para a venda de nossos produtos. 9a
rantimos treinamento remunerado e ótimo

ambiente de trabalho, além de possibilidades
de ganhos bastante compensador. Exige-se re
ferências e os interessados queiram tratar à

Rua Felipe Schmidt 34 no horário comercial.

SINGER SEWING MACHINE

COMPANY

necessita de:

VENDEDORES

Necessita com urgência de elementos de fá

cil comunicação e boa apresentação para servi
ç os de cobrança, com possibilidades de pro

moção. Tratar na Rua Felipe Schmidt 34 -

no horário comercial,

SINGER SEWING MACHINE

COMPANY

COBRADORES

SINGER SEWING MACHINE

COMUNICADO
Comunicamos ao público em geral que fo

ram desligados desta Cia. 'Os Srs. DEOSDETE

SABINÇ> ARAGÃO e MANOEL JOSÉ DA'

SI LVA e cujos atos praticados pelas referidas

pessoas em nome da Sinqer não terá acolhi

mento em nossa organização.
AGERÉNCIA

COBRADORES
Precisa-se de um cobrador com experiência e

conhecimento da praça, que saiba e esteja
habilitado a dirigir L�MBRETA.
Interessados deverão dirigir-se a Praça 15 de
Nov. 21 - 10. Andar sala 101 - Edifício -

IJOÃO MORITZ N/CAPITAL I

____________

J ,
JARDIM ATLÂNTICO

Vendemos 2 casas c/15."Ü00,00 de entrada e prestações de Cr$
500,00 no 10. ano sem juros, sendo 1 c/área, 2 quartos, sala, copa,
cozinha e banheiro de material c/azu lejo s, 2a.� c/2 quartos, sála,
cozinha, banheiro etc., garagem p/2 carros. Preço total: Cr$
50.000,00. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar coni, 9. Direto até 19
ho�as. ..

VM·.!DA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

leqal,· os Titulas que se acham em Cartório para protestos os senho-
r es :

JOSÉ CORPi: i'" DOS SANTOS - LAURO DE SOUZA BATIS
TA - THIAG(I SOUZA - OllDIA MARIA BElENZIER PALUDO
- CONDOMI'NIO CARONEllE .- VAlMOR WOllNGER - RO·
SA ALICE SllVEI RA - MANZETI R VICENTE - E DUARDO E R
NESTO ZORTEA - OLMIRO MINCATO.

Florianópol is, 13/12/1973'
Vanda de Souza Salles

.Tabeliã

RUA FERNANDO MACHADO-CENTRO
Vendemos casa de material cl 4 quartos sala, copa, cozinha, 2

banheiros etc. EXCELENTE NEGÓCIO. C/apenas Cr$ 50.000.00
de entrada·e saldo em forma de aluguel 1.500,00 mensais.
URGENTI·SSIMO. Tr, Rua João Pinto 21-30. andar conj, 9.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/1020

AVISO
O' DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

par a conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.·
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 27 de dezembro de 1973,
p a r a o fornecimento de MATERIAL· DE DECORAÇÃO -

CORTINAS.
O Edital encontra-se afixado na sede do ·DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias 'de Edital.

Florianópolis, 10 de dez ernbro de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

O ire tor Geral
_ ....'-�--------

. ---�---- -_._--'-

LINDA RESIDÊNCIANO J. SANTA MÔNICA
Venrtnrnos residência de Alto padrão c/garaqem. 3 quartos,

living, copa, cozinha, escritório, 2 banheiros, dependência de criada

etc.CONSTRUÇÃO E ACABAMENTO DE PRlMEIRISSIMA
URGENTE, Tc. RuaJoão Pinto 21 - 30, andar conj. 9.

APARTAMENTO NOVOS
·BAíA NORTE

Vende-se no Edifício Condessa, apartamentos pron
tos. 3 quartos,' sendo 2 com armários embutidos, sala
com terraço, banheiro social todo azulejado, quarto
de casal com banheiro privativo (suite). copa,
cozinha, dependência de empregada completo, duas .

garagens (box], todo de frente, vista para o mar área
Gtil de 143m2. Entrada de apenas Cr$ 9.900,00,
restante financiado. Tratar na Eletrolândia - Ed.

Ipase .; Térreo - Fone 3376 - Caixa P�stal 322.
Tratar com Adalberto.

VENDE-SE CASA
Vende-se casa em Canasvieiras, em terreno completa
mente gramadb, toda mobiliada, bem localizada, três
(3) quartos, e demais dependências.
Financiada em três (3) anos.
Tratar na Eletrolândia - Ed. Ipase - Térreo - Fone
3376 - Caixa Postal 322. Tratar com Adalberto.

VENDEM-SE - APA_RTAMENTOS
, ,

o

no centro, prontos para, .

.

_ morar de um, dois ou três
.

quartos - Ed ifício "A.COELHO"

Ver e tratar à rua Felipe Schmidt; 85
I

Telefones 2777 e 2765.

EMOBRA- EMPRESA DE MÃO DE OBRA lTOA

PRECISA
Para admissão Imediata em seu 'quadro de

trabalho em FLORIANOPOL-lS, dos seguintes
profissiona is:
.1 (hum) Técnico em Contabilidade
1 (hum) Auxiliar de Escritório
8 (oíto; Apontadores
30 (trinta) Carpinteiros (serviços de caixaria)
15 (quinze) Armadores
15 (qu inze) Pedreiros
50 ICincoenta) Serventes
OFERECEMOS: - Salários de acordo com a

aptidão dos candidatos
- pagamento semanal
- todas medidas de segurança de trabalho

Os interessados deverão dirigir-se aos escritó
rios da firma na Rua Araújo de Figueiredo -

Edifício Alcion.. salas 5 e 6, no horário das
7,00 às 11,00 Horas e das 13,00 às 18,00 ho
ras.

CASA DESOCUPADA NO ASFALTO
Vendemos com apenas 13.000,00 de entrada saldo

financiado, uma easa com ·3 quartos, sala-copa,
cozinha, banheiro, abrigo para carro, entre Estreito e

Barreiros. EXCELENTE NEGÓCIO URGENTfS
SIMO.

Tratar à rua João Pinto, 21 - conj, 9 - 30. andar.
Direto até às 19 horas. \

�--------------------�------------------j

MUDE-SE AMANHÃ
Apartamentos para pronta entrega. Apenas duas unidades em

belíssimo Edifício localizado em Coqueiros. Acabamento de

primeira, .Azulejos decorados até o teto na coz inha e banhei

ro. Piso de parquet, Tratar pelo re íe tone - 43-65.

ALUGA-SE OU VENDE-SE APTO.
Aluga-se ou vende-se o apto. no. 204 do Ed. Arthur com

sala, 2 quartos, banheiro social, banheiro de empregada, cozi-
n ha e área de serviço.

'

Tratar à Rua Felipe Schmidt, Ed. Arthur com o Zelador

,_
óu com Clarice Amaral à rua São Vicente de Paula, 126.

I : ALUGA-SE
Ótimo apartamento, têrreo, sem escadas, novo, no centro,

em rua tranquila, próprio para casal sem filhos ou pessoas de
.i dade, Possui amplo "Iivinq" três quartos, cozinha, dependên
cias de empregada e excelente área -de serviço Preço
Cr$ 850,00. Contrato e fiador. Tratar à RUÇl Briqadeiro Silva
Paes (Chácara do Espanha) no. 6., apto. 101

CASA C/ Cr$ 5.000,00
De entrada e saldo Cr$ 200,00 mensais, vendemos em Barreiros

casa de 6x8 e bom terreno, próximo ao Ónibus Escola e asfalto.
UG
URGENTE. Tr. João Pinto 21 - 30. andar. conj, 9 - não fechamos
piaimoço.

QUARTOS ALUGAM-SE

�LUGEM�SE O>JARTOS PARA RAPAZES À RUA ,JE
RONIMO COELHO - 11. Tratar à Rua Emílio Blum, 27 ou

pelo FONE - 4044 com o Sr. BRUNO.

ALUGAM-SE APARTAMENTOS

CENTRO FELIPE SCHMIDT

QUARTOS ECOM 3, 2, 1

DEMAIS DEPENDENCIAS
. TRATAR:

RUA FELIPE SCHMIOT - 83

FONES: 2777 ou 2765

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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':*i: Na saída de São Paulo, em direção
ao sul, no início da São Paulo-Curitiba

(por sinal a estrada mais perigosa do

Brasil) está fixado um imenso e colorido
cartaz: "Visite Blumenau" com todas as

germânicas clicas que a cidade oferece,
chamando o turista - e ele verri. Ora se

não. O turista está atrás de novidades,
de exotismo. E não há nada, mais exóti
co do que uma cidadezinha alemã encra

vada na zona temperada da América do
Sul. Como se diz no resto do Brasil, "na
autêntica zona loura Brasileira".
* A cadeia Plaza de Hotéis, conces

sionária do Hotel Plaza Itapema gastou
40.000 dólares em publicidade na Ar

gentina, despertando a atenção de ricos
turistas portenhos para a praia catari
nense (Itaperna) através de vôos charters
e mil delícias. E eles estão vindo, aos

bandos, todas as semanas. E gastando. E
adorando.
* A última Veja publicou matéria so

bre o turismo brasileiro e afirmou que a

costa catarinense "é, talvez, a mais boni
ta do Brasil". Referia-se a diversas praias
(Caropaba, Itàpema, Camboriú, Imbitu
ba). Florianópolis,. inexplicavelmente,
nem era citada.

.

* Imbituba está com a fama de ser o

paraiso do surfista brasileiro - é invadi
da pelos aquáticos meninos de tdo o

Brasil e é um só suo
* E no entanto, ninguém fala de Flo-

Dando sequência ao festival de
formaturas. que todo final de ano

empolga acidade, papais e mamães

t,

DE 3A 24 DE DEZEMBRO

No finai dJ semana p,;s�,ada, uma no

tícia parecia estragar � curtição da guri
zada que espera ,JJJ:,iOS;1 a chegada do
cometa Lubos Kohoutck. A notícia di
zia q1le o di to caudado astro (ou essss

trela) havia se desintegrado e que, por
tanto, não havei ia mais, neste final de

ano, o maravilhoso espetáculo de piro
tecnia nos céus azuis oara o qual todos
já haviam reservado seus lugares.

A notícia foi divulgada pela Tv Glo
bo, segundo informações provenientes
e astrônomos belgas. Mas logo denois,

rianópolis. Ninguém sabe onde fica a

Ilha de Santa Catarina. Simplesmente
não existe para o turismo pátrio. E olha
que nós até que já temos uma certa in
fra-estrutura turística com uma maravi
lha e asfaltada estrada percorrendo a

Ilha de norte a sul, indo dos Ingleses e

Canasvieiras ao Aeroporto. Acomoda

ções existem - quem dizer o contrário
mente. Bons restaurantes alimentam o

turista de todas as classes. Florianópolis
possui um dos bons restaurantes do Bra
sil.Manolo'S. Até a vida noturna, outro
ra um fracasso, hoje funciona a conten-
to.

.

* O que, na- realidade não existe, (ou
se existe, funciona pessimamente é um

Departamento Municipal de Turismo pa
ra divulgar as nossas coisas; os baratos
de nossas praias; a gurizada que aqui
gorgeia (e que não gorgeia como em ne

nhuma . parte do Brasil); toda esta Ilha
incrível e louca que, tenho a certeza, fa
ria muito mais sucesso que todas as Blu-
menaus da vida.

.

* Senhor Prefeito Municipal Nilton Se
vero da Costa: ponha, please, a funcio
nar, o órgão turístico, com toda a força
permitida com muita imaginação e bom
gosto, pois trata-se de uma inesgotável
fonte de renda, redenção de muitos paí-

.

ses (a Espanha por exemplo, .vive, hoje,
quase que exclusivamente do turismo).
O porque não seria ii nossa? ? ? ? ? ?

na dianteira, hoje, às oito e meia da
noite, 55 médicos sairão negramen
te togados do Clube 12 de agosto.

Entre eles, a figura esquálida e

andergraundiana de Rómulo Couti
nho de Azevedo, (o da foto), o

meu, o teu, o nosso amigo. Lá esta

rei (em mangas de camisa - sorry,
arrabaldes) para cumprimentar, ao

vivo e entre lágrimas, o primeiro
médico saído diretamente da beat-
f re a k- h i p- h i p-h ippie-hurrah
generation. (Foto de Nelson Macha

do).
sI;

o Bazar de Natal do Stúdio A2, (Rua
Padre Roma, 55), está a mil, com uma

afluência incrível, com todos adorando e

comprando. t o primeiro Bazar com coi
sas realmente engraçadas montado em

Florianópolis, feitas pelas mãos de fadas
mais talentosas da city.

O que mais tem saído? Difícil dizer.
As camisetas de Vera Sabino são dos ba
ratos preferidos, assim como os quimo
nos e blusinhas de flló de Iara Pedrosa.
No entanto, os arranjos de Natal de Ma
rília Silveira de Souza Brito (& irmãs)
também estão alcançando um tremendo
sú.

Berna Rodrigues, uma mui talentosa

moça, 'está expondo (e vendendo) cerâ
micas pintadas - uma graça. Os caleidos

cópios de Luiz Costa são a alegria da cri

ançada. Dando uma de bala Rocôco. E as

bolsas em brim também fazem as delicias
das mocinhas em flor.. E as antiguida- "

des? No Bazar tudo está na melhor, com
ótimo acabamento, coisa de primeira.
Quem ainda não foi, não sabe o que está

perdendo. E mais: o preço está excelen
te, muito mais em conta do que na rota

Rio-São Paulo, onde só se l'ê o que o A
2 está mostrando (e vendendo).

e graças a Deus, era desmentida formal
mente pelo próprio descobridor do co

rnet«, o tch=co T ubo- Kohoute+. E ele

próprio, com toda sua autoridade, par
tiu de Hamburgo, onde trabalha, em di

reção ao Pacífico Sul, onde pretende
observar melhor o astro (ou essssstrela)
que leva seu distinto nome.

.

As cassandras que se calem, o cometa

está demorando, mas vai chegar com tu

do antes do final do ano. Que ninguém
se inquiete, a pressa é inimiga da perfei-
çã�

.

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Leve a frente seus assuntos de or

dem profissional e aplique suas novas idéias

neste setor; a fase é bem favorável para tal.

Escelente aos prazeres, ao romance e às di

versões. Contudo, evite extravagâncias.
lOURO - Preserve-se de qualquer possibili
dade de acidentes no trabalho e no trânsito.

Cuide bem de sua saúde, não dê ouvidos a

boatos maldosos e controle suas finanças o

quanto puder. Bom, contudo, às pesquisas e

ao amor.

GÊMEOS - Boas chances profissionais e fi
nanceiras se apresentarão ainda hoje. O fluxo
também denota excelentes amizades e óti

mos contatos pessoais e sociais. Sucesso na

compra ou venda de artigos de luxo e de uso

próprio.
CÂNCER - Cuide-se neste dia, evitando ex

cesso de um modo geral. Por outro lado, será
bastante favorecido nos negócios na vida so

cial e terá um dia dos mais felizes na vida

amorosa, conjugal e familiar. Bom ao comér-

cio de jóias. _

LEÃO - Terá um bom dia para realizar con

tatos pessoais importantes, para a compra e

venda de artigos de alto luxo e para levar

avante os seus projetos quanto ao campo
profissional. Divirta-se e ame à vontade, pois
o fluxo é favorável.
VIRGEM - Aproveite este dia feliz para as

suas atividades profissionais bem como para
1 aquisição de bens móveis e imóveis. Espeta
cular à sua vida afetiva, familiar e sentimen

tal. Ótimo às viagens e aos passeios e diver

sões.

LIBRA - Este é o seu mais feliz dia da sema

na. Terá muito sucesso com as novas amiza

des que fizer, será correspondido' amorosa
mente e obterá a elevação profissional tão
desejada. Bom à compra e venda de pedras
preciosas e roupas.
ESCORPIÃO _- Aproveite esta sexta-feira

para terminar as tarefas importantes e para
fazer um balançc em suas finanças. Fluxo
denota êxito na vida profissional e material e
muita felicidade no amor e-na vida em famí
lia.
SAGITÁRIO - Dia bem favorável, mas-deve
rá agir com prudência e bastante consciência

\
·

para chegar onde pretende, quer no campo
profissional, quer no setor financeiro. Sua

personalidade será marcante e a saúde vai

melhorar mais ainda.
CAPRICÓRNIO - Dia negativo aos abusos

de toda ordem. Tome cuidado em viagens,
saiba gastar o seu dinheiro e não ande com

pessoas de caráter suspeito, pois. Se neces

sitar, solicite favores, mas aos verdadeiros

amigos. Neutro ao amor.

AQUÁRIO - Suas condições orçamentárias,
deverão ser controladas ao máximo. Faça tu

do dentro de suas reais possibilidades e tome

cuidado com sociedades mal estudadas. Mui
to bom ao trabalho, às novas amizades, às

viagens e ao amor.

PEIXES - Ótimo dia para tratar de algo com
·

relação ao seu futuro. Promova a concretiza

ção de seus mais caros ideais pois o Sol em
sua Décima Casa Astral está lhe favorecendo
em todos os aspectos. Pode amar e, divertir-se
à vontade.

TV

TV.CULTURA-CANAL6
13:30 - TV. Educativa; 14:00 - Sessão

da Tarde; 15:15 - Seriado de Aventuras;
15 :30 - Sessão Patota; 16:40 - Noviça Voa

dora; 17:05 - Celso e a Sociedade; 17:35-
Jeannie é um gênio; 18:10 - Divinas e Mara

vilhosas; 18:55 - O Conde Zebra; 19:20 -

·

Bolá em Jogo; 19:30 - Rede Tupi de Notí-·
cias; 19:55 - Tom e Jerry; 20:05 - Mulheres
de Areia; 21 :00 - .Clube dos Artistas; 24:00
� F.B.I.

TV. COLIGADAS-CANAL 3

14:00 - Sala de Visitas; 14:10 - Zorra;
14:30 - Vila Sésamo; 15:30 - Cine Vespe
ral; 17:00 - Seriado de Aventuras; 17:15 -

Missão quase impossível; 17:45 - Paladino,
defensor da justiça; 18:15 - Shazan, Xerife e

Cia; 18:5�\;':':::Tarinhoso; 19:35 - Telesporte;
19:45 - Tele Jornal M. Hering; 20:15 - O

Semideus; 21:00 - Chico City; 22:00 - Des

taques na TV; 22:05 - Os Ossos do Barão;
22:45 - O'N;>etet!ves; 00:30 - Sessão Coru-

ja.

semanas no exterior, cumprindo programa de

e stágios e visitando instituições de saúde públi
ca do México, Porto Rico e Colômbia, a convite
da Organização Mundial da Saúde.

MENSAGEM
Em mensagem enviada ao Secretário Paulo

. Biasi, o Ministro daEducação e Cultura comu

nica que já encaminhou ao Presidente da Repú
blica, o ProjetQ-Decreto que concede -o reco

nhecimento da Escola Superior de Ciências e

Pedagogia, mantida pela Fundação Educacional
do Sul de Santa Catarina, em Tubarão.

TEATIW
Numa promoção da Secretaria do Governo e

dentro do programa de Ação Cultural do MEC,
o grupo de dança moderna do Teatro Municipal
do Rio, ontem apresentou-se no Teatro Alvaro
de Carvalho. Fez conferência sobre danças clás
sicas após o espetáculo, a sra. Maria Helena Sá

Barp.

HORIZONTE· PERDIDO

(Lost Horizon) Nova versão em

'cores, partindo do romance de
James Hilton e produzida por
Ross Hunter, elemento ligado a

grandes sucessos comerciais do
\ cineríia, mas cujos filmes care

cem, via de regra, de qualidade
artística. O novo Shangrí- La
tem música de Burt Bacarach,
com números musicais coreo

grafados por Hermes Pano Os
novos intérpretes: Peter Finch,
Liv Ullrnann, Sally Kellermann,
G e Ô r g e K e n n e d y , M i c hael
Y ork, Olivia Hussey, . Bobby
Van, James Shigheta, John
G ielgud e Charles Boyer. O
filme é dirigido por Charles Jar

rot, o realizador de Mary Stuart
e Ana dos Mil Dias. Censura 10
anos. Cine São José:

3-7,45-(,45.

O HOMEM DO CORPO

FECHADO, filme nacional, que
traz de volta a linha do canga

ço, com influência visível do
western americano. É a história
de João de Deus que, depois de
tentar viver de forma pacata,
acaba aceitando as regras do jo
go. Roberto Bonfim, Esther

Melliriger, Angelito Mello, Lori
vai Pariz , lideram o elenco desta

produção nacional dirigida por
Schubert Magalhães. :'::'iistman�
color-18 anos. Cine Ritz:

5-7,45-9,45.

O PALÁCIO DOS ANJOS,
filme nacional de Walter Hugo
Khouri, com Adriana Pietro,
Rosana Ghessa, Norma Ben

guel. Eastmancolor-18 anos.

Cine Coral: 3- 8-10 horas.

MILANO CALIBRE 9, cf

NUM CRESCENDO DE

ViOLÊNCIA, de Alan Gibson,
com James Olsen e Stephanie
Powers. Technicolor. 18 anos.

Cine São Luiz: 8 horas .

..

c ,z...,..."_r_Y_M_"_C_h_"_d_O_, )

O Hospital Governador Celso Ramos iniciou

a promoção de um curso sobre Fundamentos da

Comunicação, que. está sendo ministrado pelo
Professor Cesar Luiz Pasold, da Escola Superior
de Administração e Gerência.

TANARO Cerca de 40 servidores do Hospital, entre

Cumprimentamos o jovem médico Tanaro chefes de setores e responsaveis por seções, es

Pereira Bez, pela sua colação de grau que se tão participando do curso.

realizará hoje, às 20,30 horas, no Clube Doze de •

MARIA TEREZA
Agosto. Os novos médicos da Faculdade de Me- No concurso de Texto e Ilustrações sobre
dicina da Universidade Federal de Santa Catari- Santa Catarina, a Secretaria de Educação nos

na, comemoram o acontecimento com noite de deu conhecimento que classificou-se em lo. lu-

gala amanhã no Clube Doze. gar, Maria Tereza Melo Soares, residente em Ní-
MISSA terói, Estado do Rio.

Na Catedral Metropolitana, com a presença POSTO
das mais altas autoridades do Estado, foi cele- Carlos Passoni Junior, Diretor do BESC, es-

brada missa em homenagem ao Centenário de teve no município de Água Doce para a soleni
Plácido de Castro. No Palácio Barriga Verde, em dade de inauguração de mais um Posto de Servi
sessão solene, deu-se o encerramento das come- ço do Banco do Estado de Santa Catarina.

morações, ASPIRANTES A OFICIAL

Katia Vieira Avila,
hoje é notícia em .

nossa coluna.

CONVITE·
Os Formandos do Colégio Comercial "Mon

senhor Frederico Hobold", do Município de
São José, está nos convidando para sua festa de

colação de grau hoje, às 20,30 horas, no salão

de festa do Clube 10. de Junho. Os novos Con-
adorandos terão como Patrono e Paraninfo,
Hilton Róvere e Flávio Lopes da Costa,i

EM CURITIBA
Os médicos Spyros Dimatos e Renato 'de Pat

ta, em companhia de suas esposas, na última

seman.a estiveram em Curitiba, participando das

comemorações dos 25 anos da formatura turma

de médicos 1948.
CASAMENTO

Hoje, às 19 horas, na capela do.Colégio Cata

rinense, dar-se-a a cerimônia de casamento de
Maria Helena Avila da Silva e Blasco Barcellos.
Na sala de recepção da capela, os noivos e seus

pais receberão cumprimentos de convidados.
CONVITE

Nossos agradecimentos à Luiz Carlos Conti,
orador da Turma de. Formandos da Academia
de Comércio de Santa Catarina, pela gentileza
do convite que estamos recebendo.

LlEGI

Liegi, a conceituada jornalista que no Jornal
de Joinville comenta sobre a alta sociedade da
cidade dos Príncipes, está bastante preocupada
com a sua -lista de senhoras em destaque do ano

73.
ARTE

Do Rio, Ruth e Harry Laus estão nos eonvi

dindo para o coquetel de inauguração da expo
sição de renomado' artista Darcy Penteado. A

promoção é da Empresa Kompass, geradora de
Arte ..

CASAMENTO
Na capela do Colégio Coração de Jesus hoje,

às 19 horas, Leila e Décio vão receber a bênção
do casamento. Os noivos e seus pais, sr. e sra.

Dr. Antônio José Nóbrega de Oliveira e.sr. e sra.

Ardoino Girardi, na recepção no Clube do Pe

nhasco, receberão cumprimentos de seus convi

dados.

MATOS NETO
O sanitarista Genovêncio Matos Neto, dire

tor geral do Departamento Autônomo de Saúde

Pública, retornou a Florianópolis depois. de 3

IStodieckl
Não há quem se mexa para promover o

turismo na Ilha. Aqui, um apelo.

Doutor Bômulo·
Coutinho de Azevedo

As fofas de amanhã
Amanhã, finalmente amanhã, teremos a Festa das Fofas (e 'do Beto-Stodieck) na

beira da piscina do Santacatarina Country Club, a partir das 22 horas. A roupinha é
a mais informal possível (sei de muita gente que está fazendo fantasia), sem essa de

"traje passeio completo" ou gala - não que não tem.

O som é o da Kizumba, intercalado com Tuca e o Som Nosso de Cada Dia, com
Tide dando "aquele pIá", como diz Celso Pamplona.

Aliás, aliáss, aliásss, Celso,j untamente com Iara Pedrosa, serão os apresentadores
oficiais. O moço Pamplona estará todo em branco, fazendo concorrência com as

brancas flores que enfeitarão a piscina. Mil convites foram distribuídos e espera-se
um afluência como nunca se viu naquele Club.

Um forte policiamento impedirá a entrada de penetras por-qualquer dos lados do
Santa.

No mais, é só aguardar até amanhã.

Comerciais� por favor

Cinema

CURSO

Aspirantes a Oficial da Polícia Militar do Es

tado, Turma CeI. Lopes Vieira, hoje, às 15 ho

ras, no Centro de Instrução Militar, receberão
espadas. Governador Colombo Machado Salles e

.

Governador Theodorico Gayva, do Território

Federal de Rondônia, serão Patrono e Paraninfo
da Turma.

CORAL
Estamos sendo informados que o maestro

Gilberto Bittencourt está ensaiando o Coral In
fantil do Solar Kastellarizon, para uma festa no

edifício na noite de Natal.
AGRADECIMENTO

Nossos agradecimentos ao Tenente Coronel

Edegard Pereira, chefe do Gabinete Militar do
Governo do Estado, pelo simpático cartão que
estamos recebendo.

INAUGURAÇÃO
Alicinha _?ouza Damiani inaugura hoje sua

nova loja de decoração no Largo Benjamin
Constant, com exposição de artistas catarinen
ses e o artista carioca, Luiz Canabrava.

A jovem senhora
Leda Martorano, Primeira

Dama da cidade de
São Joaquim, cheqa à

nossa cidade procedente
de São Paulo.

Darci Costa
\

�.§.§.ri•••§•••!
Confirmando o Cometa.

tEIA o ESTADO

Gastone Moschin e Barbara
Bouchet

O PÁRIA, cf Jean Maraís e

V1aria José Nat. Censura 18
anos. Cine r!oxy: 2 e 8 horas.

MILANO CALIBRE 9 -

Cine Jalisco: 8 horas

QUANDO A MULHER
. QUER, de Jackie Cooper, com
Jacqueline Bisset. Technicolor.
18 anos. Cine Glória: 5 e 8 ho
ras.

O HOMEM QUE DESCQ,
BRIU O INVISÍVEL cf Alberto
Baruque. Cine Rajá: S horas.

--

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 14 de dezembro de 1973 - Página 12

Para o SrcebispdMetropolitano,
D. Afonso Niehues, o Natal mantém aceso

o seu espírito cristão, apesar do
comércio e dos lucros generosos.

vom Afonso afirmou que a Igreja tem feito
um movimento bastante grande, para preservar o

espírito de Natal, mas atribuiu a intensificação da

propaganda, esta inversão de valores que atual

mente se verifica.
- Apesar de notarmos grande afluência de

fiéis nas igrejas nos dias de hoje, deixamos de ser

cidadãos de uma comunidade, para passarmos a

ser cidadãos do mundo. Entretanto, o homem
não está preparado para assimilar toda e: ta nova

carga de acontecimentos e idéias que estão no

mundo. Dessa forma, não é de se estranhar que o

homem se sinta perdido dentro de seu próprio
mundo e aconteçam as inversões de valores, que
atualmente verificamos em muitos setores eh ati

vidades, explicou.,
O Arcebispo Metropolitano esclareceu que a

Igreja não está: alheia, aos acontecimentos atuais

D. Afonso: o divirtuamento do Natal não parte da igreja.

Para muitas pessoas, o Natal aparentemente
deixou de representar ,a festa máxima da Cristan

dade, para se transformar numa motivação de

maiores vendas para o comércio. Atualmente, as

�stas de fim-de-ano lembram de imediato com

pras, presentes e lucros.

Segundo Dom Afonso Niehues, Arcebispo Me

tropolitano, a inversão de valores nas festas nata

linas, não se deve a atuação da Igreja, pois ela

continua levando a mensagem bíblica sobre a vida
de Cristo a todos os seus adeptos:

- A Igreja, hoje mais que em outros tempos
tem procurado infundir nos cristãos o espírito de

Natal. Este ano estamos promovendo o "Natal
em Família" e para tanto estamos distribuindo

folhetos, que trazem a liturgia da palavra em

torno da história da slavação. Esse folheto con

tém todos os ensinamentos para uma boa prepa
ração para o NataI, tendo sido feito para que as

famílias se reúnam alguns minutos por dia e

façam uma meditação sobre o significado dessa

festa litúrgica.

e está procurando fazer um maior chamamento
de pessoas para suas fiiriras.

- O primeiro passo para uma participação ,

mais efetiva dos fiéis, é a participação ativa do

leigo nos assuntos da religião, com a multipli
cação dos agentes de pastoraL Grande parte da
comunidade não sabe; mas todos os' cursinhos
atualmente exigidos pela Igreja, para batizados,
casamentos, crismas, são dados não por padres,
mas em sua grande maioria por leigos que se pro
puseram a dar sua parcela de COlaboração para a

religião. Outro fator que contribuiu para que as

pessoas procurem se aproximar mais da Igreja, é
justamente a "onda" de materialismo que anda

pelo mundo. Isso faz com que as pessoas reajam,
pois a aspiração da alma humana está sempre em

busca de algo mais.
Dom Afonso Níehues explicou que não existe

nenhuma festa litúrgica durante o ano, que tenha
maior solicitação de sacerdotes para oficiar ceri

mônias, do que por ocasião do Natal. Acrescen
tou que "às vezes a Igreja não tem condições de

atender a todos os pedidos, por falta de, elemento
humano. Dizendo considerar o Natal uma festa
de grande beleza, por ser a "festa da família",
Dom Afonso esclareceu que liturgicam ente o nas

cimento de Cristo não é considerado a festa máxi
ma da cristandade, a qual é comemorada por
ocasião da Páscoa, marco decisivo no destino da
humanidade.

- Pessoalmente, não considero como ponto
negativo no esp írito cristão de Natal, os enfeites
que as casas comerciais e as Prefeituras fazem
nesta época do ano. É verdade que muitos visam
lucros financeiros com isso, mas' de qualquer for
ma, acredito que essas decorações sempre têm um

outro objetivo, que é promover um maior

espírito comunitário entre as pessoas e visa tam

bém dar um pouco mais de alegria não só aos

adultos, mas principalmente às crianças, finalizou
Dom Afonso Niehues.

A Caixa Postal, um
hábito, nrro ao desuso

-Caixa Postal: antigamente, era o endereço mais seguro.

O hábito de alugar caixas postais, tão antigo
como a própria existência dos Correios e Telégra
fos, está se restringindo a um número cada vez

menor de pessoas em virtude da modernização e

regularização da entrega da correspondência a

domicílio através do serviço dos carteiros. Na
sede da praça XV; das 1555 caixas postais, mais
de 500 estão desocupadas há mais de seis meses.

O aluguel de uma caixa postal é de 30 cruzei
ros anuais mais um depósito também de trinta
cruzeiros que permanece em poder do departa-

'

mento para cobrir eventuais danos ao sistema por
parte dos usuários. Porém, como a organização
funciona com oito [u ncio nários c a demanda é
inferior as disponibihdadcs, este tipo de prestação
de serviços tender

à

a Cll rto prazo. a apresentar-se
de uma forma anucconôrn ica para 'I empresa.

VANTAGENS
As caixas postais foram criadas a fim de suprir

em parte com as antigas deficiências na distribui
ção de cartas. Nas cidades do interior, principal
mente, onde a maioria das residências se locali
zam a muitos quilômetros do centro adrn inistra
tivo municipal, tal sistema de encaminhamento
de correspondência apresentou sempre bons
resultados. Mas a modernização do Correios e

Telégrafos, fazendo com que uma carta enviada
de qualquer ponto do país chegue a seu destino
em menos de 48 horas, fez com que o liSO de
caixas postais, pelo menos nas grandes cidades,
fossem de certa forma relegadas ao esquecimento.
Em Florianópolis, apenas 2/3 das caixas dispon i
veis foram cedidas aos usuários.

Alugadas, principalmente para "pessoas jurjdi-

cas", cornd disse Rui Santana, chefe da distribuí
ção interna e externa, atualmente as caixas pos
tais apesar do seu baixo custo oferecem vantagens
para um grupo limitado de pessoas. Para as gran
des )empresas comerciais, lojas e escritórios. E

para as pessoas que por razões profissionais se

encontrem viajando constantemente, a caixa

postal cumpre o papel do endereço fixo,
Por outro lado, a caixa postal é útil também

para pessoas que recebem correspondência sigilo
sa, isto, no sentido de que apenas elas podem, por
razões especiais, saber do endereço dei remetente.

NOS PRÉDIOS É OBRIGATÓRIO
Com a construção de grandes edifícios resí-:

denciais e comerciais, o trabalho dos carteiros foi
extremamente complicado pelo grande número
de destinatários. Neste sentido, os carteiros eram

obrigados a percorrer minuciosamente mais de

vinte apartamentos por andar, tarefa, que além de

cansativa, ocupava a maior parte do tempo de ,

serviço.
Para facilitaI então a distribuição ele cartas

restes locais, o Governo Federal estabeleceu em

1955 a obrigatoriedade da construção de um sis
tema de caixas postais em todos os edifícios com
mais de três andares. A medida submetia inclusi
ve o habite-se por parte das prefeituras munici

pais ao cumprimento daquela lei, o que ainda
hoje dificilmente ocorre. Grande' parte dos pré
dios tem apenas um serviço de portaria que em

algumas oportunidades recebe a correspondência
para distribuí-Ias posteriormente a cada destina
tário. Em parte, este sistema acelera a dis
tribuição da correspondência nos locais tensa
mente povoados.

•

A PrefeituraMunicipal deu início a
um rush de obras públicas, entre as

quais está um novo acesso a UFSC, via
Carvoeira-obra que estará pronta em fevereiro.

Finalmente, esta cena será passado, em fevereiro.

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal ,maioria dos coletivos e a falta de sinalização nos

de Florianópolis, já determinou as obras prioritá- pontos finais, Segundo explicações do Secretário
rias que terão início ainda este mês ou em janeiro de Obras, para este final de exercício, a Prefeitura,
próximo. Entre as obras consideradas de maior não dispõe de verbas para serem aplicadas, mas

necessidade, está incluída o acesso à Universida- no início de 74, pretendematacar com bastante

de, com o plano de remanejamento e traçado da dinamismo o setor de trânsito.
rua Capitão Romualdo de Barros - Carvoeira -

- Temos pianos de fazer amplos melhoramen-
com drenagem e pavimentação a lajota, numa tos no setor de trânsito" pois concordamos que a

área de aproximadamente 8.600 metros quadra- cidade necessita de melhor sinalização, principal-
dos. Esta obra deverá ser iniciada em janeiro-e mente como demarcação dos pontos de ônibus.
está orçacÍa em Cr$ 340.000,00, sendo que o tér- No que se refere a fiscalização dos coletivos urba-

mino está previsto para final de fevereiro, antes nos, precisamos admitir maior número de funcio
do início das aulas. nários, ma� ainda este ano isso não será possível,

pois não dispomos de verbas já que o exercício
Foi' dado início a desapropriação de uma área, está no fim.. Para o próximo exercício vamos dar

para ampliação da Praça Nossa Senhora' de Fáti- maior ênfase ao setor.
'

ma no Estreito. Á principal Praça do Estreito está Esclareceu o Sr. Mário Cézar Campos, que a

atualmente com uma área de 1.800 m2, devendo Secretaria ainda não dispõe de planos de ação
receber um acréscimo de 1.900 m2, ficando com neste sentido, mas que o mesmo já está emestu

'uma área total de 3.700 m2. O custo aproximado dos. Para a Prefeitura seria muito' producente, se

desta obra de desapropriação está orçado em Cr$ a comissão que estuda o projeto de fusão das

270.000,00. Continuação da Avenida da Lagoa empresas de transporte coletivo que servem a cio
da Conceição, com um trecho de 4.600 m2 de dade, desse uma solução para o problema o mais

pavimentação a lajota, que deverá estender-se até rápido possível. Apesar da Comissão ter prometi
a estrada de acesso à Praia da Joaquina. A obra do à Prefeitura que em breve' iria dar uma deci

será iniciada dia 28, tendo a conclusão determina- são, até agora nada chegou aquela Casa. Segundo
da para dia 10 de janeiro, devendo custar aproxi- : o Secretário de Obras, a solução definitiva sobre a

madamente Cr$' 160.000,00. fusão das empresas viria facilitar o trabalho de

Serão feitas diversas coberturas para abrigos de fiscalização dos coletivos, além de propiciar um
ônibus, num custo de Cr$ 100.000,00, devendo melhor atendimento ao público usuário dos mes

as obras iniciarem dia 28 e terminarem em 15 de mos.

março do próximo ano. Será ampliada a rede de A Prefeitura destin;)u uma verba de Cr$
ensino municipal, com a construção de um Grupo 100.000,00, para a construção de 600 m2 de co

Escolar na Costa da Lagoa, num total de 210.000
'

bertura para abrigos de ônibus na cidade, cujas
m2 de área construída. A obra será iniciada dia obras deverão iniciar ainda no próximo dia 28 e

27 deste mês, devendo estar concluída em 27 de cujo término está previsto para 15 de março do
fevereiro e está orçada em Cr$ 160.000,00. Será próximo ano.

construída também uma cancha de esportes e ves- Ainda no setor de trânsito e com a participa
tiário no Grupo' Escolar da Armação, cujo valor ção de diversas empresas construtoras da Capital,
da, obra é de Cr$ 45.000,00, devendo iniciar no a Prefeitura está operando no sentido de canse-'

próximo dia 20 e terminar em 20 de janeiro. guir uma área maior para estacionamento no cen-

ÔNIBUS tro da cidade. Para tanto já foram descarregados
O Secretário de Obras da Prefeitura, Engenhei- cerca de 310 caminhões de aterro, no trecho

'ro Mário Cézar Campos, disse ontem não desco- compreendido entre o Teatro Trapiche (Mira
nhecer as precárias condições de atendimento ao mar), até o Mercado Muriicipal. A obra que atual

público,' por parte das empresas de coletivos urba- mente está sendo executada, foi anteriormente
nos que servem a cidade. Entre os muitos proble- sugerida pelo vereador Sidney Dias - Arena -

mas apontados, tiveram maior destaque o não quando da administração do Coronel Ary Olivei

cumprimento dos horários estabelecidos, pela ra.

lo. Básico; Pedro' e o Lo
bo; Solo Debutante 73;,
Um Solo Variação; Vôo do
Besouro: Um Solo Varia
ção; Danças das Horas.

Segunda Parte: 'Ode ao

Pescador, com letra a mú
sica do professor Osvaldo
Ferreira de Melo; harmoni
zação e arranjo para Coral
do Maestro Peluso, sendo a

adaptação para o ballet
acompanhada pela Banda
da Polícia do Estado.
'CONVITE PARA BE

LÉM
Para a professora Dona

Bila, formada pela Escola
de Ballet do Teatro Munici
pal do Rio de Janeiro, o
não reconhecimento da
profissão do bai_1arino e a

falta de apoio com que
contam os grupos e escolas
de Ballet, são um grande
obstáculo à divulgação des
ta arte no Brasil, limitando

uma maior 'atuação dos
bailarinos além de cercear

-lhes a criatividade.
Deseja, no, entanto, a

professor que o espetáculo
de hoje e de amanhã, não
seja apenas um espetáculo
para os pais, mas para, o

público em geral, receben
do pela presença o reco

nhecimento

D. Afonso diz que

Natal de hoje não

perdeu sua essência

o ballet florescendo no TAC
Após diversos meses de

exaustivos ensaios apresen
ta-se hoje e amanhã, às 21

horas, no palco do Teatro
Álvaro de Carvalho a Esco
la de Ballet do TAC sob a

direção da 'professora Bila
D'Avila Coimbra, contan
do com a direção geral de
Grazíela Mendes Sielski,
Ady Ribeiro e Terezinha
Mota.

Com Idade compreendi
da entre 7 e 19 'anos e fa
zendo uso de todos os pas
sos e técnicas diversas
adquiridas durante o ano,
as alunas tentarão demons
trar em conjunto e 'indívi
dualmente o que é possível
fazer, mesmo com poucos
recursos, mas com grande
força' de vontade aliada a

convicção da necessidade
de divulgação de uma arte

secular, porém sempre mo-
,

derna.

A Escola de Ballet do Tac estréia hoje, numa experiência artística do melhor nível.

te tiveram que ser enco

mendados no Rio de Janei
ro, o espetáculo em sua

primeira ,parte mostrará
números variados, partin
do desde uma demonstra
ção de técnicas e movi
mentos de dança até solos
e conjuntos de muita ela
boração.

Em sua segunda parte
está prevista uma alegoria
aos motivos ilhéus, para a

qua I a direção do Ballet'
procurou dar uma conota

ção típica da tradição aço
riana da Capital, utilizando
uma cenografia, autêntica,
c om peças retiradas do
arsenal pesqueiro da praia
de Canasvieiras, e contan
'do c om o acompanhamen
to ao vivo da Banda da Po
lícia Militar.

Desta maneira o progra
ma será o seguinte: Primei
ra parte - Uma aula do

do João J:laldin, Haroldo Fer

nando Vilela, Henrique José
Beirão, Hugo Stopazzolli
Filho, Alson Westphal, Ismar

Luiz Morelli, Jayme Antunes

Maciel Junior, João AilsonZu

nino, Jonas Guaraciaba Schul

tz, Jorge Teodoro Nicolacópu
los, José Aloisio Dellà Giusti
na, José Flávio Scheffer, Luiz
Alberta Silveira, Luiz Carlos
F ronza, Luiz Ricardo Rau,
Marcelo .Bianchini Teive, Mai"
cos Flávio Ghizoni, Marcos
V ir íssimo de Faria, Mardo
Heron Branco, Mauricio Che-

nhecimento do público,
florianopolitano ao esfor
ço e idealismo de suas al
mas.

Encerrando com este

espetáculo, as atividades
do', corrente ano, tem po
rém a Escola de Ballet do
TAC, o convite do Teatro
da Paz, de Belém, para ou

tra apresentação no início
de 74, cuja efetivação de

penderá, rio entanto, da
disponibilidades das alunas
neste per íodo de férias.

\ '

Universidade forma 55 médicos
que colam grau à noite no Doze

,� Barriga
Verde e os

formandos
rem Buendgens, Moisés Saraiva
Caldas, Nedir Machado da

Rosa, Osmar Sullivan Ruzza,
Roberto Barreto, Roberto Kel

Junior, Roberto Pacheco de

Souza, Rolf Francisco Bub,
Rômulo Coutinho de Azeve

do, Ronaldo José Melo da
Silva, Rudinei Gomes de Car

valho, Rui Martins Iwersen,
Tanaro Pereira Bez, Tania Re

gina Ferreira, Volmem Pereira,
Waldemiro José Silveira Filho,
Wilson Leitão Leite, Wolfgang
Voigt, Vara Maria Boneski de
Abreu.

Q Curso Barriga Verde

Vestibulares, tem muito

a ver com a formatura dos

médicos de 1973 da Uni

versidade Federal de Santa

Catarina. O motivo? Dos

quarenta e oito (48) for

mandos, trinta e quatro
(34) foram alu nos do Barri

ga Verde. E' nós 'nos senti
mos orgulhosos e felizes

em saber que eles venceram
a luta que iniciamos juntos.

Parabéns, formandos de

Medic ina de 1973!

O espetáculo definido
,pela professora Bila D'Ávi
la Coimbra como "uma de
monstração de um ano de
trabalho procurando o má-
,ximo de seriedade, quase
como profissionais, e mais
ainda como artistas, numa
tentativa também de iden
tificar nos jovens um res

peito pela arte e pelo pú
blico", contará com a

apresentação de 41 figu
rantes.

PROGRAMA
Embora com todas as

dificuldades e contratem
pos finais que 'motivaram
até um adiamento na data
do espetáculo, como a fal
ta de discos adequados e

de acessórios para os trajes
no mercado florianopolita
no e que consequentemen-

�-- -- � --_�_'>=�'__� '----r-----------__--__--__ '__---------------------------------------------------------------------------- . ------------------------�

Tendo, como patrono o Dr.

Orthniar Bauer e paraninfo o

Dr. Murilo Ronald Capclla, a

Turma "Dr. Alfredo Daura

'Jorge" cola grau em Medicina,
às 20h30m de hoje, em soleni
dade que se realizará no Clube
Doze de Agosto. O programa
da formatura assinala para as

10 horas Missa Solene na Ca

pela do Colégio Catarinense e

para as 23h30, Baile .de Gala,
- no Clube Doze de Agosto. São
os seguintes os formandos em

Medicina, pelo Centro Bio
médico da Universidade Fedo-

ral de Santa Catarinac.Airton
José de Faria, Alberto Chtcr

pensquc, Aldo José Peixoto.
Áívaro Koeler de Araújo, An
tonio Carlos Boabaid Brina,
Antonio Carlos Burg, Antônio
Carlos Ferreira da Cunha,
Antonio Carlos Trev isol Bit

tcncourt, Armando José Polli,
Arquimedes Dalton do Valle,
Carlos Alberto de Castro Perei-

• ra, Carlos Alberto Grijó La

combe, Claudio Vieira, Defen
dente Debiasi, Denizard Leon

da Silva, Edson Manoel da Silva,
Franz Willy Nietschc, Geral-
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